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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Critica IP renovación en el IEE 
Si los diputados eligen al nuevo Consejo General del Instituto Electoral del Estado en lo 
oscurito, dicho organismo no tendrá credibilidad entre los ciudadanos para preparar 
comicios, señalo el presidente de la Coparmex Carlos Montiel. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Evidencian mentiras de RMV sobre Ecoparque 
El gobierno de Rafael Moreno Valle mintió no sólo al presidente de la República, Felipe 

Calderón Hinojosa, sino también a los poblanos sobre el estatus que guardaba el predio 
donde ahora se ubica el Ecoparque Metropolitano, en el momento de su inauguración, 
pues a pesar de que se encontraba en litigio fue presentado como un inmueble 

―recuperado‖.  (Heraldo) 
   

 

 

Triplica RMV el apoyo educativo 
El Gobernador Rafael Moreno Valle aseguro que se ha triplicado la inversión en 
infraestructura educativa en relación a lo realizado en la administración anterior. 
(Síntesis) 

  

 

 

Cotoñeto pide licencia; es virtual líder del PRD 
El diputado local Erick Cotoñeto Carmona se perfila como el candidato de ―unidad‖ de 
Nueva Izquierda y demás corrientes perredistas a la dirigencia del Partido de la 

Revolución Democrática (PRD), para cumplir el período de la actual dirigencia. 
(Intolerancia) 

  
 

 

Puebla consigue producción mundial del nuevo Golf 
La exención de impuestos a Volkswagen y Audi recientemente aprobada en el Congreso 
del estado, hace atractiva a Puebla para que se convierta en la sede mundial de la 

producción del Golf a partir de 2014. (Cambio) 
  
 

 

Asesinan a hijo de Humberto Moreira 
José Eduardo Moreira Rodríguez, hijo del ex gobernador de Coahuila Humberto Moreira, 
fue asesinado a balazos en el camino a Santa Eulalia, en el norte del estado. (Milenio) 

  
 

 

El crimen organizado copta albergues católicos de migrantes: Rodríguez 

Gustavo Rodríguez Zárate, sacerdote de la Parroquia de la Asunción y coordinador de la 

Pastoral de Migrantes en Puebla, denunció que el crimen organizado está coptando los 
albergues católicos instalados sobre la ruta del ferrocarril, desde Tapachula Chiapas, en la 
frontera con Guatemala, hasta Veracruz, Puebla y la capital del país, con el fin de 
extorsionar y secuestrar a los transmigrantes que están de paso por la República 
Mexicana. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Pablo Rodríguez sí va por la alcaldía... pero hasta febrero 

Pablo Rodríguez Regordosa todavía quiere ser candidato del PAN a la alcaldía de Puebla; 
incluso, se pronuncia a favor de conformar una nueva coalición en 2013, pues de lo 
contrario habría menos posibilidad de ganar, tras la advertencia electoral de julio pasado. 

(e-consulta) 
 

 

 

 

El Popocatépetl incrementa su actividad 
En la siguiente hora después de emitido el último de los boletines habituales del Centro 

Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred), a las ocho de la noche, el volcán 
Popocatépetl ha incrementado su actividad. (Periódico digital) 

  
 

http://impreso.milenio.com/
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Hallan en Valsequillo el cuerpo de Carlos Álvarez, lo reconoció su hermano 
Puebla, Puebla.- Alrededor de las 18:30 horas, personal del Heroico Cuerpo de Bomberos 

localizó en el paraje El Ocote, en el lago de Valsequillo, el cadáver de Carlos Álvarez 
Grayeb, de 52 años de edad, quien fue reportado como desaparecido desde el pasado 
viernes; el cuerpo de su esposa aún no se ha encontrado. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

SCJN acepta litigio del PAN por reforma electoral en Puebla 
Después de que el dirigente nacional del Partido Acción Nacional (PAN), Gustavo Madero 

Muñoz, presentó una acción de inconstitucionalidad contra la  reforma electoral aprobada 
por los diputados locales de Puebla, la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) 

admitió  este recurso legal y lo turnó para su estudio bajo el número 48/2012 (Puebla 
Online) 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Ejecutan a hijo de Humberto Moreira 
José Eduardo Moreira, hijo mayor del ex Gobernador de Coahuila, Humberto Moreira, fue 
ejecutado en Acuña, confirmaron fuentes oficiales. (Reforma) 

  
 

 
Detallan a Peña nieto tema de seguridad 
Durante cinco horas, el presidente Felipe Calderón presentó al mandatario electo, Enrique 

Peña Nieto, y a sus colaboradores un informe detallado sobre la situación que vive el país 
en materia de seguridad pública. (El Universal) 

 
 

 

 

Asesinan a hijo de Humberto Moreira 

José Eduardo Moreira Rodríguez, hijo del ex gobernador de Coahuila Humberto Moreira, 
fue asesinado a balazos en el camino a Santa Eulalia, en el norte del estado. (Milenio 
digital)  

  
 

 

Paristas recuperan plantel de la UACM tras rudo desalojo 
Al menos 12 horas duró la recuperación del plantel Cuautepec de la Universidad 

Autónoma de la Ciudad de México (UACM) por estudiantes que se oponen al paro de 
labores en esa casa de estudios. (La Jornada) 

  

 

 

Deuda municipal se concentra en 10 ayuntamientos 
Guadalajara, Tijuana, Monterrey, Zapopan, Cancún, Nuevo Laredo, León, Mexicali, San 
Nicolás de los Garza y Tlaquepaque tienen en sus manos 33.5% del saldo neto. (El 
Economista Digital) 

  
 

 

Asesinan a hijo del ex gobernador Humberto Moreira 
Versiones extraoficiales hablaban de que el hijo del ex presidente nacional del PRI habría 

muerto durante un ataque. (Crónica Digital) 
  
 

 

Matan a hijo de ex gobernador; hallan el cuerpo con impactos de bala 
Eduardo Moreira Rodríguez era hijo de Humberto Moreira, también ex líder nacional del 

PRI, y sobrino del actual mandatario coahuilense, Rubén Moreira. (Excélsior) 
 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 

 

 

 
EL SOL DE PUEBLA  

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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 Hugo Sánchez, homenajeado 
Eduardo Rivera Pérez, quien preside el Ayuntamiento de esta ciudad, entregó a Hugo Sánchez Márquez la cédula 
real local, un reconocimiento por su trayectoria en el futbol internacional y local. Sánchez Márquez fue 

galardonado, al igual que el presidente del equipo Pachuca, Jesús Martínez, momentos antes de comenzar el 
juego entre los camoteros y Tuzos. "Esta cédula real es una distinción que tengo que agradecer a toda la gente de 
Puebla, me ha hecho recordar que en el año 88 u 89, la vez que más gente me recibió en una ciudad a mi regreso 
a México fue aquí en Puebla", comentó el técnico del Pachuca y una de los jugadores históricos del Real Madrid y 
muchos equipos más además de la Selección de México.  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2718324.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Avala Congreso decreto de creación del Rastro de Puebla 

El gobierno de Eduardo Rivera Pérez ya consensuó con los diputados locales de todos los partidos políticos el 
decreto de creación del Rastro de Puebla para que obtenga la certificación TIF, por lo cual se espera que en la 
siguiente sesión ordinaria se turne a consideración del Pleno del Congreso del Estado. Así lo dio a conocer el 
Administrador General de Industrial de Abastos Puebla, Alejandro Landero León, quien afirmó dicha propuesta 
municipal ya tiene el aval del presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, Edgar Salomón Escorza, 
con quien se reunió el pasado lunes para abordar el tema. (Aldo Miguel, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2718129.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Entrega Eduardo Rivera infraestructura educativa por 4.4 mdp  
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, entregó, a través del programa Peso a Peso, tres aulas 

educativas en las colonias La Hacienda, Popular y San Juan Bosco, con una inversión cercana a los 4.4 millones de 
pesos. Ante los niños de la escuela telesecundaria Nueva Creación, ubicada al sur de la ciudad, el alcalde destacó 
que estas obras se concretaron debido al esfuerzo conjunto de la administración que encabeza y el gobierno de 
Rafael Moreno Valle Rosas. "Este esfuerzo y esta inversión tan importante es posible a que hay una suma de 
equipos de trabajo encabezas, por una parte, por el gobernador del estado, el doctor Rafael Moreno Valle Rosas, 
quien junto conmigo como presidente municipal decidimos aportar peso a peso y poder hacer posible estas 
obras", dijo. (Aldo Miguel) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2718063.htm 
 

 
 

SINTESIS 

 Distingue ayuntamiento a Hugo Sánchez en Cabildo 
El ex futbolista  y entrenador del equipo de los Tuzos del Pachuca, Hugo Sánchez  Márquez, y el Presidente del 
Club Pachuca, Jesús Martínez Patiño, recibieron la más alta distinción de la capital poblana con la entrega de una 
copia de la Cédula Real de la Fundación de Puebla, por los logros alcanzados durante su vida. El presidente 
municipal, Eduardo Rivera Pérez, entregó la cedula real en el Salón de Cabildos, escenario que estuvo abarrotado 

por los regidores y diputados locales, quienes además se hicieron acompañar por sus familias para presenciar la 
ceremonia. La asistencia rebasó el cupo del lugar, por lo que Protección Civil determinó cerrar las puertas de 
acceso al recinto. (Alma Liliana Velázquez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Entrega ERP infraestructura educativa al Sur de la ciudad 

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, entregó aulas, baños y escaleras a tres instituciones del 

sur ciudad, por un valor de 4.4 millones de pesos, recursos aportados por el gobierno estatal y municipal, a través 
del programa Peso a Peso. Durante gira de trabajo del munícipe capitalino, los alumnos beneficiados expresaron 
su agradecimiento por estos salones de clases, pues estudiaban en condiciones indignas. Así sucedía con 90 
jóvenes de la Telesecundaria Tierra y Libertad, quienes tomaban sus materias en estructuras precarias. (Irene 
Díaz)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=59339&catid=68 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2718129.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2718063.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=59339&catid=68


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

Jueves 04 de Octubre de 2012 

 

 

 4 

 
 
CAMBIO  

 Hugol es reconocido con la Cédula Real 
Portando un conjunto de traje y playera negra, elegante, como la ocasión lo ameritaba, Hugo Sánchez Márquez 
recibió de manos del alcalde Eduardo Rivera Pérez, la Cédula Real de la ciudad de Puebla, un reconocimiento más 
a su brillante labor como embajador del deporte a nivel nacional e internacional. Como si estuviera enfundado en 
la casaca blanca del Real Madrid que portó por siete años y lo consolidó como uno de los mejores delanteros del 

mundo, ―El Indio‖ -como lo conocían en España- notablemente conmovido, agradeció el recibimiento, el cariño de 
los poblanos, la entrega de la máxima distinción que la Angelópolis y su Ayuntamiento pueden otorgar a una 
persona. (Gerardo Ruiz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/ciudad/ciu-041012-ger-hugol-es-reconocido-con-la-c-
dula-real.php 

 

 
 
MILENIO  

 Recibe Hugo Sánchez la Cédula Real de la Ciudad de Puebla 
Previo al duelo que su equipo enfrentará esta noche en el estadio Cuauhtémoc con La Franja, el técnico de los 
Tuzos del Pachuca, Hugo Sánchez Márquez, así como el presidente del club hidalguense, Jesús Martínez Patiño, 
recibieron de manos del alcalde de Puebla Eduardo Rivera, la copa de la Cédula Real de la Ciudad. Protocolo que 

tuvo lugar en el Palacio Municipal, donde el ―Pentapichichi‖ agradeció el gesto de parte de las autoridades 
capitalinas, al tiempo que destacó la importancia que el deporte ha tenido en su vida, pues es gracias al futbol 
que ha logrado todo cuanto tiene. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/14541ec09e5556fe8943ac35e1106fdc   
 
MILENIO  

 Inaugura El Alcalde Eduardo Rivera obras en tres escuelas de la ciudad de Puebla 
Con una inversión total de 4.3 millones de pesos, cerca de mil alumnos pertenecientes a tres planteles educativos 
de la ciudad de Puebla resultaron beneficiados con la dotación de infraestructura escolar a través del Programa 
Peso a Peso. El Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, presidió la jornada de inauguraciones de obras, 
efectuadas de manera bipartita, en las colonias La Hacienda, Popular Emiliano Zapata y San Juan Bosco. Una de 
las escuelas beneficiadas fue la Telesecundaria ―Tierra y Libertad‖, ubicada al sur de la ciudad, y cuyos alumnos 
han obtenido el segundo lugar estatal en la Prueba Enlace. (Redacción) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/14541ec09e5556fe8943ac35e13166ff   

 

 

 
E-CONSULTA 

 Hugo Sánchez recibe cédula real de la ciudad de Puebla 
El Cabildo de Puebla entregó al futbolista Hugo Sánchez Márquez y al presidente del Club de Futbol Pachuca, 
Jesús Martínez, la copia de la Cédula Real, como reconocimiento al desempeño dentro del ámbito deportivo local e 
internacional.El exfutbolista y hoy entrenador del Pachuca señaló su agradecimiento hacia los mexicanos que lo 

apoyan y lo reconocen y aseguró que el futbol supera lo deportivo, para convertirse en beneficio social, para dar 
igualdad a la gente. Por su parte, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, señaló que gracias a 
Sánchez Márquez hay ―decenas de deportistas brillando en el mundo‖,  y agregó que es necesario lograr que el 

deporte se consolide como una actividad para el beneficio de la sociedad. (Jorge Pérez) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4660 
 

 

  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Eduardo Rivera reconoce a Hugo Sánchez Márquez 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/ciudad/ciu-041012-ger-hugol-es-reconocido-con-la-c-dula-real.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/ciudad/ciu-041012-ger-hugol-es-reconocido-con-la-c-dula-real.php
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/14541ec09e5556fe8943ac35e1106fdc
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/14541ec09e5556fe8943ac35e13166ff
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4660
http://www.contraparteinformativa.com/
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El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, reconoció el trabajó como deportista del ex jugador de fútbol y ahora 
entrenador, Hugo Sánchez Márquez, con la entrega de la copia de la cedula real de Puebla. Ante cientos de 
personas y niños que se dieron cita en el patio del palacio municipal para observar a su ídolo por unos minutos, el 

edil capitalino, destacó  que el ex futbolista es uno de los tantos pilares del deporte mexicano, por ello –señaló- 
que es importante resaltar los logros que realizó el pentapichichi  en el ámbito deportivo. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Eduardo-Rivera-reconoce-a-
Hugo-Sanchez-Marquez-&id=45981 
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 El Alcalde Eduardo Rivera inaugura obras en tres escuelas de la ciudad de Puebla 
A través del Programa Peso a Peso, que se realiza de manera coordinada con el Gobierno del Estado, se 
destinaron 4.3 millones de pesos para beneficiar a cerca de mil estudiantes. Una de las escuelas beneficiadas fue 
la Telesecundaria ―Tierra y Libertad‖, cuyos alumnos han destacado por sus resultados en la Prueba Enlace. Con 

una inversión total de 4.3 millones de pesos, cerca de mil alumnos pertenecientes a tres planteles educativos de 
la ciudad de Puebla resultaron beneficiados con la dotación de infraestructura escolar a través del Programa Peso 
a Peso. (redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--El-Alcalde-Eduardo-Rivera-
inaugura-obras-en-tres-escuelas-de-la-ciudad-de-Puebla&id=45980 
 
 

 
 
 

PUEBLA ONLINE 

 Comuna entregó copia de la Cédula Real de Puebla a Hugo Sánchez 
En sesión solemne de Cabildo, el Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, entregó copia de la 
Cédula Real a Hugo Sánchez Márquez, director técnico del Club de Futbol Pachuca, reconociendo su trayectoria 
nacional e internacional y a Jesús Martínez Patiño, Presidente del Club de Futbol Pachuca, por su labor a favor del 
deporte en México; asimismo, durante el acto protocolario se entregó reconocimiento de Visitante Distinguido a 
Eleazar Eduardo García Sánchez, Presidente Municipal de Pachuca de Soto quien además fungió como testigo de 
honor en la ceremonia. (Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31173:comuna-entreg%C3%B3-copia-
de-la-c%C3%A9dula-real-de-puebla-a-hugo-s%C3%A1nchez&Itemid=125 

 

 
 
RETO DIARIO 

 Rivera Pérez entrega Cédula Real a Hugo Sánchez 
Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, entregó la copia de la Cédula Real a Hugo Sánchez 
Márquez, director técnico del Club de Futbol Pachuca, con la que se reconoce su trayectoria dentro del ámbito 
futbolístico. La tarde de este miércoles, el alcalde, en compañía del cuerpo edilicio, otorgó este reconocimiento al 
ex madrilista y a Jesús Martínez Patiño, presidente del mismo equipo, con el propósito de reconocer su trayectoria 
nacional e internacional. Durante el acto, llevado a cabo en el Salón de Cabildos, Rivera Pérez, reconoció la 

carrera de Sánchez Márquez, al que calificó ―como uno de los deportistas más reconocidos de México‖: ―En 1969 
dio inicio la carrera de Hugo Sánchez, uno de los mejores jugadores de futbol. (Dulce Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Rivera-Perez-entrega-
Cedula-Real-a-Hugo-Sanchez&id=35986 

 

 
 
NG PUEBLA 

 Otorgan Cédula Real de Puebla a Hugol 
El Ayuntamiento de Puebla entregó el reconocimiento a Hugo Sánchez Márquez, ex futbolista y director del Club 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Eduardo-Rivera-reconoce-a-Hugo-Sanchez-Marquez-&id=45981
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Eduardo-Rivera-reconoce-a-Hugo-Sanchez-Marquez-&id=45981
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--El-Alcalde-Eduardo-Rivera-inaugura-obras-en-tres-escuelas-de-la-ciudad-de-Puebla&id=45980
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--El-Alcalde-Eduardo-Rivera-inaugura-obras-en-tres-escuelas-de-la-ciudad-de-Puebla&id=45980
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31173:comuna-entreg%C3%B3-copia-de-la-c%C3%A9dula-real-de-puebla-a-hugo-s%C3%A1nchez&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31173:comuna-entreg%C3%B3-copia-de-la-c%C3%A9dula-real-de-puebla-a-hugo-s%C3%A1nchez&Itemid=125
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Rivera-Perez-entrega-Cedula-Real-a-Hugo-Sanchez&id=35986
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Rivera-Perez-entrega-Cedula-Real-a-Hugo-Sanchez&id=35986
http://www.pueblaonline.com.mx/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

Jueves 04 de Octubre de 2012 

 

 

 6 

de Fut bol Pachuca, con la copia de la Cédula Real por su destacada labor en la vida social del país, de Puebla y 
todo el mundo, asimismo a Eduardo García Sánchez, edil de Pachuca, se le reconcoió como Visitante Distinguido.  
Sánchez Márquez, expresó su agradecimiento por la distinción que le otorgó el alcalde de Puebla, que comentó es 

muy importante para la capital, asimismo enfatizó que los ciudadanos lo recibieron con mucho cariño. (Evangelina 
Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/node/40305#.UG1_tphmLNU 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 
HERALDO 

 Inician reconstrucción del Mercado 5 de Mayo 
Tras dos meses de retraso, iniciaron los trabajos de reconstrucción del mercado 5 de Mayo, que sufrió 
afectaciones estructurales y en la red eléctrica tras el incendio registrado el pasado 1 de agosto. Así lo informó el 
titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública del municipio, Felipe Velázquez Gutiérrez, quien 
confirmó que el retraso se debió a que la aseguradora, Grupo Nacional Provincial, no había cumplido con el pago 
por el seguro de daños. El funcionario explicó que inicialmente la empresa había cubierto el monto referente a la 
limpieza del inmueble, tras el incendio; sin embargo, no había cumplido con el recurso restante para la 

reparación, por lo que incluso el propio ayuntamiento desconocía si tendría que erogar capital municipal. (Jorge 
Pérez Soto) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-04/ciudad/inician-reconstrucci%C3%B3n-del-mercado-5-de-mayo 
 

 
 
CAMBIO  

 Despedidos 10 policías municipales por corrupción 
El secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón, reveló que en año y medio fueron 

cesados 10 elementos de la corporación capitalina por actos de corrupción, y adelantó que los dos oficiales que 
conducen la patrulla P422 están siendo investigados por extorsión y robo a un joven.Y es que el pasado sábado 
29 de septiembre, el joven afectado denunció que tras haber retirado 2 mil 500 pesos en un cajero Banamex y 
dirigirse a su coche sobre la 2 Poniente, los dos policías presuntamente le hicieron el alto para inspeccionarlo y 
después lo despojaron del efectivo bajo amenazas y agresiones físicas. Ante ello, personal del departamento 

jurídico de la SSPTM instó al afectado a presentar su denuncia al Ministerio Público. (Gerardo Ruiz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/ciudad/ciu-041012-ger-despedidos-10-polic-as-

municipales-por-corrupci-n.php 
  
CAMBIO  

 Colocan estructura para proteger a comerciantes del 5 de Mayo 
Los trabajos de apoyo para la recuperación del mercado 5 de Mayo, que sufrió daños a consecuencia de un 
incendio el pasado miércoles 1 de agosto, comenzaron con la instalación de estructura metálica y una lona para 
proteger los productos de los locatarios por las inclemencias del tiempo, informó el secretario de Gestión Urbana y 
Obra Pública, Felipe Velázquez Gutiérrez. El funcionario dio a conocer que se analiza el interior del centro de 
abastos para ubicar las zonas con mayores daños y así realizar los trabajos de reparación necesarios, además dijo 
que la ayuda del Ayuntamiento se otorgó por petición de los locatarios. (Gerardo Ruiz) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/ciudad/ciu-041012-ger-colocan-estructura-para-
proteger-a-comerciantes-del-5-de-mayo.php 
 

 

 
 

 

E-CONSULTA 

 Piden a INAH protección de molino histórico a punto de ser demolido 

http://www.ngpuebla.com/node/40305#.UG1_tphmLNU
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-04/ciudad/inician-reconstrucci%C3%B3n-del-mercado-5-de-mayo
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/ciudad/ciu-041012-ger-despedidos-10-polic-as-municipales-por-corrupci-n.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/ciudad/ciu-041012-ger-despedidos-10-polic-as-municipales-por-corrupci-n.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/ciudad/ciu-041012-ger-colocan-estructura-para-proteger-a-comerciantes-del-5-de-mayo.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/ciudad/ciu-041012-ger-colocan-estructura-para-proteger-a-comerciantes-del-5-de-mayo.php
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El Comité Defensor del Patrimonio Histórico, Cultural y Ambiental de Puebla, turnó un oficio a la delegación del 
Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) y al ayuntamiento capitalino, para solicitar que se suspendan 
los trabajos de demolición de un molino ubicado en la 11 Sur 5529. La decisión del organismo de la dependencia 

federal está fundada en que el inmueble data del siglo XVIII y, por tanto, está catalogado dentro de la lista de 
edificios protegidos. (Jorge Pérez) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4663 
 

 

 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Colocan lona con estructura metálica en el mercado 5 de Mayo 
El ayuntamiento de Puebla a través de la Secretaria de Gestión Urbana y Obras Públicas del Municipio de Puebla 
inició la colocación de una lona con estructura metálica en beneficio de los comerciantes del mercado Cinco de 
Mayo que se vieron afectados por el incendio del pasado uno de agosto y que desde esa fecha venden su 

mercancía en la zona del estacionamiento, así lo informó el Secretario de Gestión Urbana y Obras Públicas, Felipe 
Velázquez Gutiérrez. Informó que el apoyo se brinda por la situación que les afecta por las mañanas al 
permanecer bajo los rayos del sol y por las tardes con las lluvias, por lo que indico que la inversión es superior a 
los seis millones de pesos y se realizará una intervención en la zona afectada y algunas áreas que representan 
riesgo para los comerciantes y compradores que a diario acuden a la zona. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Ayuntamiento de Puebla invertirá un nuevo recurso de 100 MDP para la rehabilitación de calles 
El ayuntamiento de Puebla invertirá 100 millones de pesos para intervenir calles que han registrado afectaciones 
serias tras la temporada de lluvia. El Secretario de Gestión Urbana y Obra Pública, Felipe Velázquez Gutiérrez, 
informó que después de realizarse un diagnóstico a través de un escáner de las avenidas primarias y secundarias 

de la capital, este arrojó que por lo menos 936 calles requieren desde una reconstrucción total, riego de sello y 
relaminación por que se encuentran afectadas. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ayuntamiento-de-Puebla-
invertira-un-nuevo-recurso-de-100-MDP-para-la-rehabilitacion-de-calles&id=45971 
 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Encuentran cuerpo de uno de los extraviados en Valsequillo  
La Secretaría General de Gobierno y la Procuraduría General de Justicia (PGJ) informan que después de la 
búsqueda realizada de manera coordinada entre autoridades estatales, municipales y cuerpos de emergencia, 
esta noche alrededor de las 19:00 horas fue localizado el cuerpo de Carlos Álvarez Grayeb, de 52 años de edad, 
desaparecido en la presa del Valsequillo, el viernes 28 de septiembre. Los restos de Álvarez Grayeb fueron 
ubicados por elementos de Protección Civil Estatal y del Heroico Cuerpo de Bomberos, a 4 kilómetros de la zona 

conocida como Los Vertederos, y a 800 metros del Campo de tiro "La Escoba", en una barranca con profundidad 
aproximada de 100 metros. (Redacción) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2718619.htm 
 

 
 
INTOLERANCIA  

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4663
http://periodicodigital.com.mx/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ayuntamiento-de-Puebla-invertira-un-nuevo-recurso-de-100-MDP-para-la-rehabilitacion-de-calles&id=45971
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ayuntamiento-de-Puebla-invertira-un-nuevo-recurso-de-100-MDP-para-la-rehabilitacion-de-calles&id=45971
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2718619.htm
http://www.contraparteinformativa.com/
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 Más robos con violencia en la ciudad de Puebla 
Puebla, abrió por lo menos cinco averiguaciones previas por robos a comercio y casas habitación cometidos en 
diversos puntos de la ciudad, donde los responsables lograron darse a la fuga. María del Carmen ―N‖ manifestó 

que el pasado 28 de septiembre se encontraba a bordo de la ruta 52 y al bajar de esta unidad se percató que no 
tenía su cartera, la cual contenía dinero en efectivo y documentos oficiales. Fabiola ―N‖ declaró que el pasado 28 
de septiembre siendo las 22:15 horas se encontraba cenando con su novio en un establecimiento ubicado en los 
portales de la colonia Centro; la agraviada señaló que dejó su celular en la mesa en la que se hallaba y en ese 
momento pasaron dos sujetos de los cuales uno tomó dicho teléfono, para posteriormente salir huyendo. (Alfonso 
Ponce de León) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101240 
 

 
 

MILENIO  

 Hallan el cuerpo de hombre desaparecido en la zona de Valsequillo 
El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla confirmó la muerte de la pareja reportada como 
desaparecida desde el pasado fin de semana en el Lago de Valsequillo. El cuerpo de Carlos Álvarez Grayeb fue 
hallado cerca de un campo de tiro en la zona denominada como Las Escobas. La búsqueda del cuerpo de la mujer 
continuará, aunque fuentes extraoficiales han señalado la aparición de un cadáver en la zona de Tecamachalco 

quien se presume podría ser la pareja de Carlos Álvarez. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/14541ec09e5556fe8943ac35e15d357b     
 

 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Diputado presentará exhorto para apoyar a pobres por el frío 
El diputado del PRI, David Espinoza Rodríguez, presentará un exhorto ante el Congreso para solicitar al Gobierno 
del estado y los 217 municipios de la entidad que inicien una campaña de apoyo a los poblanos de escasos 
recursos, ante el drástico descenso de las temperaturas que se ha presentado en algunos puntos de la entidad. 

Comentó que los constantes cambios climáticos han generado que se adelanten algunas temporadas, siendo el 
caso de las bajas temperaturas que se han comenzado a registrar en la Sierra Norte del estado Señaló que la 
petición que realizarán a las autoridades gubernamentales será la entrega de cobijas para mitigar el frío y el 
acondicionamiento de albergues. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Mayores espacios educativos para la niñez poblana 
El Gobernador Rafael Moreno Valle refrendó hoy aquí, su compromiso por ampliar y mejorar la infraestructura 
educativa en Puebla, al inaugurar la Primaria Cuauhtémoc y colocar la primera piedra de la segunda etapa de ese 
centro educativo, con una inversión de  6 millones 161 mil pesos. El propósito, refirió, es brindar a todos los niños 
y jóvenes poblanos las mismas posibilidades de formación académica. Agregó que la mejor inversión a futuro es 

la que se realiza en materia de educación. Por ello, dijo se ha triplicado la inversión en infraestructura educativa,  
en relación a lo realizado por la anterior administración. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mayores-espacios-
educativos-para-la-ninez-poblana&id=35989 
 

 
 
NG PUEBLA 

 Hallan cuerpo de un desparecido en Valsequillo; falta uno más 
Fue alrededor de las 19:00 horas cuando fue localizado el cuerpo de Carlos Álvarez Grayeb, de 52 años de edad, 
desaparecido en la presa del Valsequillo, el viernes 28 de septiembre, junto con Adriana Villareal, quien aún no ha 
aparecido. Los restos de Álvarez Grayeb fueron ubicados por elementos de Protección Civil Estatal y del Heroico 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101240
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/14541ec09e5556fe8943ac35e15d357b
http://periodicodigital.com.mx/
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mayores-espacios-educativos-para-la-ninez-poblana&id=35989
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mayores-espacios-educativos-para-la-ninez-poblana&id=35989
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Cuerpo de Bomberos, a 4 kilómetros de la zona conocida como Los Vertederos, y a 800 metros del Campo de tiro 
"La Escoba", en una barranca con profundidad aproximada de 100 metros. (Redacción) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/40346hallan-cuerpo-de-un-desparecido-en-valsequillo-falta-uno-

m%C3%A1s#.UG2BRZhmLNU 
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Apareció ya uno de los cuerpos de las personas desaparecidas en la laguna de Valsequillo, levantaron el 

cuerpo de Carlos Alberto, desparecido el fin de semana falta el cuerpo de la mujer. 
 Defensores del patrimonio poblano se oponen a la demolición del molino de en medio, construcción que 

data del siglo XVI, ubicado en la  11 sur 5529.  
 El alcalde de puebla entrego salones en la escuela Tierra y Libertad. 
 Reginaldo Rivera de la Torre es el nuevo delegado de la CNC. 
 En puebla me tratan como en casa dijo el exfutbolista Hugo Sánchez. 
 El 80 % de los aspirantes a la  academia de policía son rechazados por falsear datos. 

 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Abrimos el noticiero con una muy triste noticia uno de los cuerpos perdidos en Valsequillo fueron localizados 

ayer, el cuerpo de Carlos Álvarez Grayeb, según confirman las autoridades a través de su cuenta de twitter 
el secretario de gobernación municipal, Pablo Montiel, informó que el cuerpo hallado por los bomberos en 
una barranca que desemboca en la laguna de Valsequillo, minutos después su hermano confirmo el triste 
descubrimiento no aparece el cadáver de la mujer con la que este hombre habría salido a dar la vuelta en 
esta lancha. Lamentamos muchos, me tomé un café con la familia de ella antier están muy preocupados y 

angustiados y no es para menos, lo lamentamos y les mandamos un abrazo a ambas familias.  
 El alcalde Eduardo Rivera inaugura obras de infraestructura educativa en el sur del municipio.  
 Fíjese integrantes del comité defensor del patrimonio histórico, cultura y ambiental de Puebla exigen al 

INAH y al ayuntamiento la suspensión de un a obra que esta llevando a cabo un particular en 11 sur 5529, 
en la que pretenden demoler un molino que esta catalogado como patrimonio de la humanidad, es el molino 
de en medio, yo de chiquito pero de muy chiquito fui a nadar al río, en en molino del medio, en el mismo río 

Atoyac en donde hoy te metes y te desintegras, pero hubo un tiempo en que las cosas eran muy diferentes, 
créame muy distintas.  

 Le dieron su reconocimiento a Hugo Sánchez, le dio Eduardo Rivera la copia de la Cédula Real, ya sabe 
Hugo Sánchez con su ya tradicional sencillez dijo: que éste reconocimiento se suma a los 12 mil 540 que ya 
le han dado en el mundo, ya sabe usted. 

 
 
 
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 En cuanto a la educación fíjese que el edil ERP inauguró nuevos espacios educativos en la Hacienda, allí 
estuvo también para abrir sitios dignos para que los estudiantes se puedan seguir preparando.  

 Más de 100 escuelas han presentado la solicitud al ayuntamiento de Puebla para rehabilitar sus espacios 

educativos.  

http://www.ngpuebla.com/puebla/40346hallan-cuerpo-de-un-desparecido-en-valsequillo-falta-uno-m%C3%A1s#.UG2BRZhmLNU
http://www.ngpuebla.com/puebla/40346hallan-cuerpo-de-un-desparecido-en-valsequillo-falta-uno-m%C3%A1s#.UG2BRZhmLNU
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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 Ninguno de los 80 agentes de tránsito cesados son el Ayuntamiento, no pasaron las pruebas de confianza 
y los corrieron pero eran del estado, esto rápidamente lo aclara la autoridad en el municipio de Puebla, se 
deslinda.  

 Ahora 10 policías cesados en lo que va del año sabe porque, esto es increíble, por rateros y por abuso de 
autoridad, con el uniforme estaban asaltando, cartereaban, que cosa tan vergonzosa.  

 De previo al partido Puebla-Pachuca, el ex futbolista y hoy técnico del Pachuca, Hugo Sánchez, recibió la 
copia de la Cédula de Puebla, por todos sus logros deportivos.  

 Fijese que después de 6 días de búsqueda de una pareja desaparecida, a bordo de una lancha en 
Valsequillo, la tarde de ayer fue rescatado el cuerpo de quien en vida se llamara, Carlos Álvarez Grayeb, 

aún falta encontrar el cuerpo de Adriana Espino Barros, ambos estaban juntos en una lancha cuando se 

abrieron las compuertas y fueron proyectado y extraviados, eso es lo que en teoría ha sucedido. 
 
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 La junta auxiliar, La Libertad se ha convertido en un foco rojo por el tema de secuestros, informó el 
sacerdote y  coordinador de la pastoral de migrantes en Puebla, Gustavo Rodríguez Zárate. 

 El director de Protección Civil estatal, Jesús Morales Rodríguez, confirmó que el cuerpo hallado en el 
Campo de Tiro La Escoba, corresponde a Carlos Álvarez Grayeb, quien desapareció junto con su pareja 
Adriana Villarreal Espino, el pasado fin de semana. 

 El ayuntamiento de Puebla ha recibido 60 solicitudes para intervenir aulas y edificios escolares 

perjudicados por sismos y eventualidades naturales, informó el titular de la Secretaría de Desarrollo Social 
del municipio, Eduardo Morales Garduño. 

 El alcalde Eduardo Rivera entregó obras través del programa peso a peso, esquema en que el 
ayuntamiento y el gobierno estatal costean la obra a partes iguales. 

 
  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Apareció el cuerpo del hombre las dos personas desaparecidas en la laguna de Valsequillo, los cuerpos de 
rescate siguen con la búsqueda de la mujer, quien estaba con el ahora occiso. 

 Vecinos de la Margarita pide la reubicación  de los ambulantes instalados en la zona del hospital quieren 

evitarse problemas y la obstrucción del paso. 
 El presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera inauguro las obras de infraestructura educativa  en 3 

escuelas la inversión fue de 4.4 millones de pesos, bajo el programa peso a peso con el gobierno del 
estado. 

 Vecinos de la colonia Mayorazgo, denuncia que una constructora busca reubicar un poste de  alta tensión 
frente a las ventanas de la unidad habitacional. 

 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 
 

 
 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Produciría Puebla el nuevo Golf de VW 
El presidente del consorcio alemán Volkswagen Martín Winterkorn habría mencionado desde el continente europeo 
que Puebla es el estado de México con mayores posibilidades de producir el nuevo modelo del Golf. Fue la revista 
alemana "Semana Automovilística" la que difundió la noticia y de que será antes de que termine el 2012 cuando 

http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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el grupo automotriz tome una decisión final. El gobernador Rafael Moreno Valle anunció a finales de septiembre, 
en la penúltima entrega. (Iván Tirzo, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2718136.htm   

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Lazcano, Aguilar y Rodríguez van por su ratificación en el IEE  
Olga Lazcano Ponce, Fidencio Aguilar Víquez y Víctor Rodríguez Serrano, consejeros del Instituto Electoral del 

Estado (IEE), reconocieron que se inscribirán en la convocatoria para la renovación del órgano electoral. En 
entrevista, Lazcano Ponce y Aguilar Víquez avalaron que sea a través de un ensayo y sin entrevistas que los 

legisladores definan quienes de los consejeros deben ser ratificados. La consejera, quien encabezó el proceso de 
redistritación del estado, consideró que el ensayo es por sí mismo un instrumento metodológico, por lo que le dio 
su voto de confianza a los diputados. (Efraín Núñez, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2718106.htm   

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Con trabajo conjunto se podrá crear nueva ciudad en Chiapa 
Es el momento para que los gobiernos Federal, Estatal y Municipal trabajen juntos en la creación de una nueva 
ciudad en San José Chiapa, que tenga una planeación y que conjunte la tradición, consideró el ex presidente del 
Colegio de Arquitectos de Puebla (CAPAC), Fernando García Limón.  El especialista consideró que en esta labor de 

planeación es fundamental la aportación de los especialistas para colaborar con el municipio de San José Chiapa, 
donde se instalará la compañía de autos de lujo Audi, pues su plan de desarrollo municipal tendrá que ser 
modificado. (Maritza Mena, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2718019.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Giran nueva orden de aprehensión contra García Ramírez  
Un nuevo revés jurídico asestó la justicia federal en contra del ex secretario de Obras del Gobierno del estado de 
Puebla, Javier García Ramírez, al negarle el amparo que promovió ante el Juez Sexto de lo Penal y, en cambio, 
éste le fue notificado de una nueva orden de aprehensión en su contra por el delito de enriquecimiento ilícito del 
cual había logrado ampararse a principios de año, luego de que no fue debidamente integrado el expediente, pero 

una vez repuesto, el Juez Cuarto de lo Penal dio entrada al mismo. De esta manera, José Javier García Ramírez 
deberá responder a las instancias estatales por el delito de enriquecimiento ilícito, lo anterior en el marco de la 
sentencia dictada por el Juez Sexto de lo Penal. (Víctor Gutiérrez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2718154.htm 

 

 
 
 

HERALDO 

 Apoya Bernardo Arrubarrena a Micalco para dirigir el PAN estatal 

El Partido Acción Nacional (PAN) podría hacer un buen papel en la elección del 2013 con Rafael Micalco Méndez 
como dirigente del Comité Ejecutivo Estatal del albiazul, consideró el delegado en Puebla de la Comisión Nacional 
para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef), Bernardo Arrubarrena. Aunque 
dijo que hay que esperar los acuerdos finales, Bernardo Arrubarrena recordó que cuando Rafael Micalco fue 
presidente del Comité Ejecutivo Estatal del PAN, él fue titular del Comité Municipal del albiazul, por lo que lleva 
una buena relación con el hoy coordinador de los diputados federales poblanos del PAN. Destacó que Micalco 

Méndez es una persona del partido, conoce la estructura estatal del albiazul, por lo que ubica bien a los Comités y 

liderazgos del blanquiazul. (Alejandra Corona Flores) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-04/pol%C3%ADtica/apoya-bernardo-arrubarrena-micalco-para-
dirigir-el-pan-estatal 

 
HERALDO 

 Diputados ya tienen “línea” en elección de consejeros, acusa PRD y PMC 
Una serie de reacciones en contra ha generado el actuar de los diputados locales que integran la Comisión 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2718136.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2718106.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2718019.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2718154.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-04/pol%C3%ADtica/apoya-bernardo-arrubarrena-micalco-para-dirigir-el-pan-estatal
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-04/pol%C3%ADtica/apoya-bernardo-arrubarrena-micalco-para-dirigir-el-pan-estatal
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Especial del Congreso local para la renovación del Instituto Electoral del Estado (IEE) y del Tribunal Electoral 
Estatal (TEEP), al grado de ser acusados de simulación, porque ya tienen ―línea‖ del gobernador Rafael Moreno 
Valle Rosas sobre qué consejeros se van y cuáles serán reelectos, calificando a la convocatoria que emitieron para 

el registro de aspirantes de un desaseo político. El vocero del comité directivo estatal del Partido de la Revolución 
Democrática, Jorge Méndez Spínola, en entrevista con este diario, no descartó que la lista sea ―palomeada‖ por el 
mandatario, ya que quiere un Instituto Electoral a su servicio, criticando la falta de transparencia en la 
designación de consejeros y que sólo sean los legisladores quienes decidan sus nombramientosl. (Andrés Herrera) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-04/pol%C3%ADtica/diputados-ya-tienen-
%E2%80%9Cl%C3%ADnea%E2%80%9D-en-elecci%C3%B3n-de-consejeros-acusa-prd-y-pmc 
 

 

 
 

 

SINTESIS 

 Reconoce Embajador Alemán esfuerzos de RMV 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, asistió a la conmemoración del Día de la Unidad Alemana. El 
evento realizado en la residencia del embajador de Alemania en México, Edmund Duckwitz, permitió el 
intercambio de puntos de vista con Moreno Valle. Ambos coincidieron en la importancia de estrechar aún más los 
lazos de cooperación entre Alemania y Puebla. En el encuentro se abordaron temas en materia cultural, 
económica e inversión, con miras a la instalación de la nueva planta Audi en el municipio de San José Chiapa, al 
captar recursos por mil 300 millones de dólares para potenciar la actividad comercial entre Alemania y México a 

nivel mundial. (Redacción) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Buscará Olga Lazcano ratificación en el IEEP 
Después de que el Congreso local emitió la convocatoria para la renovación de consejeros del Instituto Estatal 
Electoral (IEE), la consejera Olga Lazcano Ponce reconoció abiertamente que se postulará para ser ratificada en el 
cargo. Además, consideró que el proceso de elección que llevarán a cabo los diputados será transparente, pues 
?sostuvo- la convocatoria es clara. En este contexto, su compañero consejero, Joel Paredes Olguín, también 

respaldó la convocatoria de los diputados, aunque dijo que por el momento no ha decidido si se postulará para la 
ratificación. (Verónica de la Luz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Prevé SNTE reunión con gobernador para coordinar trabajo 
Este jueves 4 de octubre, se prevé un primer acercamiento entre el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, y 
el nuevo Secretario General de la sección 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), 

Emilio Salgado Néstor. En ese sentido, el líder magisterial indicó que, al medio día de este jueves, se llevará a 
cabo esta primera reunión para comenzar la coordinación de trabajos que ayuden a mejorar la calidad educativa. 
(Abel Cuapa) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Confirma Cotoñeto Carmona deseo de dirigir al PRD 
El diputado local perredista, Eric Cotoñeto Carmona, confirmó que se registrará como candidato para la dirigencia 
del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Puebla. Rumbo al cambio de dirigencia en el partido, el 

legislador dijo que se prevé el registro de tres fórmulas, una de ellas será representación de Nueva Izquierda (NI) 

y de la Izquierda Democrática Nacional (IDN), que será encabezada por él. Una más de las fórmulas será la que 
presida Franco Barbosa, congraciado con el jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard Casaubón. Sin 
embargo, el legislador local refirió que el grupo desistirá y al final apoyará su candidatura. (Verónica de la Luz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

SINTESIS 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-04/pol%C3%ADtica/diputados-ya-tienen-%E2%80%9Cl%C3%ADnea%E2%80%9D-en-elecci%C3%B3n-de-consejeros-acusa-prd-y-pmc
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-04/pol%C3%ADtica/diputados-ya-tienen-%E2%80%9Cl%C3%ADnea%E2%80%9D-en-elecci%C3%B3n-de-consejeros-acusa-prd-y-pmc
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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 Se pronuncia RMF por creación de oficina dedicada a Pymes 
De cara al encuentro que sostendrán con el subsecretario de Comercio del estado, Luis Felipe Burgos, la Red 
Mexicana de Franquicias (RMF) avaló la postura de consolidar una subsecretaria dedicada a pequeñas y medianas 

empresas que haga accesibles los programas de fomento a ese sector de los gobiernos federal y estatal. El 
presidente de la RMF, Javier Maldonado Moctezuma, destacó que el sector en casos como el Programa Nacional de 
Franquicias de la Secretaría de Economía enfrentó un subejercicio del 40 por ciento, situación que se repitió en 
otros programas de la dependencia. (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=59343&catid=68 
 

 

SINTESIS 

 Ante rotarios, arzobispo pide valorar la vida 
Durante el nombramiento de cinco nuevas integrantes del Club Rotario Puebla La Noria, el arzobispo Víctor 
Sánchez Espinosa, reflexionó sobre la vida y lo poco que dura, por lo que dijo que mientras se tenga, debe ser 
valorada. En el evento protocolario, el prelado de la Diócesis de Puebla relató parte de su historia, desde que 
inició su vida en el Seminario hasta cuando fue nombrado como arzobispo, así como sus visitas a las comunidades 
rurales de la entidad. Agregó que no es político pero debe acercarse a todas las esferas sociales porque en cada 

una hay representación de la Iglesia Católica. (Verónica de la Luz)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Buscan Lazcano y Aguilar conservar silla en el IEE 
Los consejeros electorales Olga Lazcano Ponce y Fidencio Aguilar Víquez reconocieron públicamente sus 
aspiraciones para ser reelectos en el Instituto Electoral del Estado (IEE); en tanto, el diputado José Juan Espinosa 
Torres cuestionó la postulación hecha por parte de los empresarios para que José Manuel Rodoreda Artasánchez 

ocupe nuevamente el cargo. Ayer, en las oficinas del organismo tras publicarse la convocatoria para la elección 
del Consejo General del IEE, sólo dos de los actuales consejeros expresaron su intención por continuar en el 
cargo. El resto, entre ellos el consejero presidente Jorge Sánchez Morales, manifestaron que aún tendrán que 
consultarlo. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101243 

  
INTOLERANCIA  

 Advierte Saldaña riesgos sobre trata de personas 

La senadora Lucero Saldaña Pérez afirmó que a pesar de que es un avance la creación de una comisión especial 
sobre trata de personas, se deben profundizar las medidas para abatir este flagelo social. Saldaña Pérez estimó 
que ha habido avances en la materia pero aún hay diversos rezagos en especial las legislaciones estatales, 
muchas de éstas no contemplan en sus códigos el delito de trata de personas. Entre los puntos que ha avanzado 

el país se encuentra el trabajo realizado por la CNDH, ya que la Comisión Nacional de Derechos fue el primer 
organismo que diseñó y puso en marcha un programa contra la trata de personas, promoviendo diversas acciones 
para prevenir, combatir y otorgar protección y asistencia a las víctimas de este delito. (Mario Martell) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101241 

 
INTOLERANCIA  

 La UAP construye su futuro con bases sólidas: EAI 
Rumbo a su tercer informe de actividades del segundo periodo como rector de la Universidad Autónoma de Puebla 
(UAP), Enrique Agüera Ibáñez, aseguró que presentará datos contundentes que permitirán tener una visión muy 

clara de la enorme solidez que tiene hoy en día la universidad, ―hoy somos una universidad muy sólida en todos 
nuestros quehaceres, que cuenta con las mejores herramientas y las mejores condiciones para construir su 

futuro‖. El rector reiteró que los integrantes de la comunidad universitaria no tienen ninguna duda de su futuro y 
quieren mantener la apuesta por la calidad para que esa calidad impregne todos y cada uno de los ámbitos en 
que se desarrolla la institución. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101244 
 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=59343&catid=68:
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101243
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101241
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101244
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101244


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

Jueves 04 de Octubre de 2012 

 

 

 14 

INTOLERANCIA  

 El viernes analizarán de reforma laboral en Senado 
El presidente de la Comisión de Trabajo del Senado, Ernesto Gándara, informó que será el próximo viernes 
cuando este grupo sesione de manera formal o informal para iniciar el análisis de la minuta sobre la reforma 
laboral que envió la Cámara de Diputados. En entrevista, el legislador comentó que aunque los grupos están en la 

mejor disposición de sacar esta reforma a través del diálogo, no obstante, apuntó que es ―prácticamente 
imposible lograr la unanimidad, pero no podemos dejar de establecer un diálogo permanente‖. Gándara confirmó 
que continuará la mesa con las organizaciones sindicales, precisando que quienes fungirán como enlace con estas 
serán; él, como presidente de la comisión, y los dos secretarios: Javier Lozano y Alejandra Barrales. (Redacción) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101213 
 

 
 

CAMBIO  

 SEP reforzará carreras para el sector automotriz 
Luis Maldonado Venegas anunció que la Secretaría de Educación Pública (SEP) se encuentra preparando los 
contenidos de las carreras vinculadas al sector automotriz, con el objetivo de fortalecerlas y que cubran así la 
demanda que generará la llegada de la armadora alemana Audi. Del mismo modo, dijo que la SEP reforzará las 
clases de inglés en todas las universidades y preparatorias, ya que la meta de la administración es que se 
aprenda este idioma en todos los planteles de educación media del estado de Puebla. (Elvia García Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-041012-elv-sep-reforzar-carreras-para-el-

sector-automotriz.php 
 

CAMBIO  

 Padrón de panistas disminuirá 60 por ciento tras el refrendo 
El proceso de actualización, refrendo y depuración del padrón de miembros activos y adherentes que inició el 
PAN, provocará que el número de militantes en Puebla disminuya cerca del 60 por ciento y el nuevo listado sólo 
esté integrado por 40 mil panistas. El presidente estatal del albiazul, Juan Carlos Mondragón Quintana, precisó 
que actualmente el padrón del PAN está integrado por 100 mil miembros activos y adherentes, y a finales de 
enero, cuando se publique el nuevo padrón, quedaran 40 mil militantes, pues este proceso permitirá retirar a 
aquellos panistas que ya fallecieron o que se retiraron del partido. (Osvaldo Macuil Rojas) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-041012-osv-padr-n-de-panistas-disminuir-
60-por-ciento-tras-el-refrendo.php 
 
CAMBIO  

 Comisión tripartita entregará los acuerdos al CEN del PAN 
Las negociaciones de la comisión tripartita del PAN están a punto de concluirse y los integrantes vinculados con la 

dirigencia nacional, con el Yunque y con el morenovallismo preparan un informe que podrían entregar al CEN el 
próximo lunes, en el que expondrán los acuerdos a los que llegaron tras la crisis interna que se desató en el 
partido, reveló el dirigente estatal, Juan Carlos Mondragón Quintana. Al respecto, el líder del albiazul reconoció 
que aún no se completa al cien por ciento la ―operación cicatriz‖ entre yunquistas y morenovallistas, pero es un 
hecho que firmarán el pacto de civilidad de cara al inicio del proceso electoral de 2013. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-041012-osv-comisi-n-tripartita-entregar-los-
acuerdos-al-cen-del-pan.php 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 A un mes de la detención de campesinos de F. Z. Mena, Pemex no ha cumplido 
A un mes de que campesinos de Francisco Z. Mena fueron detenidos, torturados y encarcelados por protestar en 
contra de Petróleos Mexicanos (Pemex) por los daños que los vehículos de la paraestatal han causado a sus 

caminos y carreteras, la paraestatal no ha cumplido con el compromiso que hizo ante la Secretaría General de 
Gobierno (SGG) para reparar los perjuicios, aseguró Raúl Rodríguez de la Fuente, abogado de los agraviados. 
Mientras tanto, el proceso en contra de las 26 personas aprehendidas el pasado 4 de septiembre y acusadas de 
ataques a las vías de comunicación. (Martín Hernández) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101213
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-041012-elv-sep-reforzar-carreras-para-el-sector-automotriz.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-041012-elv-sep-reforzar-carreras-para-el-sector-automotriz.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-041012-osv-padr-n-de-panistas-disminuir-60-por-ciento-tras-el-refrendo.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-041012-osv-padr-n-de-panistas-disminuir-60-por-ciento-tras-el-refrendo.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-041012-osv-comisi-n-tripartita-entregar-los-acuerdos-al-cen-del-pan.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-041012-osv-comisi-n-tripartita-entregar-los-acuerdos-al-cen-del-pan.php
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http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/a-un-mes-de-la-detencion-de-campesinos-de-f-z-mena-
pemex-no-ha-cumplido_id_14423.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Acepta la SCJN estudiar acción de inconstitucionalidad contra el Congreso 
La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) dio entrada a la acción de inconstitucionalidad que presentó el 
presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Acción Nacional (PAN), Gustavo Madero Muñoz, contra 

la reforma electoral del 3 de septiembre, que retrasa tres meses el inicio de los procesos comiciales en el estado. 
Acción Nacional pidió a los ministros invalidar los ocho artículos que el Congreso local modificó del Código de 

Instituciones y Procesos Electorales, acusando que contradicen los preceptos de la Carta Magna de Puebla. 
(Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/acepta-la-scjn-estudiar-accion-de-inconstitucionalidad-
contra-el-congreso_id_14413.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Impiden pobladores de la Sierra Norte medición para termoeléctrica San Antonio 
La primera muestra de la organización que han logrado los pueblos de la Sierra Norte de Puebla para impedir que 
prosperen los proyectos de termoeléctricas y minas a cielo abierto sucedió el día de ayer en Huitzilan de Serdán, 
cuando casi 200 vecinos de tres comunidades se opusieron a que un par de ingenieros de una presa llevarán a 

cabo trabajos de medición. El regidor de Parques y Jardines de la presidencia municipal de Huitzilan de Serdán, 
Antonio Vázquez Hernández, expresó en una entrevista vía telefónica que al filo de las 15 horas un par de 
hombres que se presentaron como empleados ―de la empresa que quiere hacer la presa. (Martín Hernández) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/impiden-pobladores-de-la-sierra-norte-medicion-para-
termoelectrica-san-antonio_id_14422.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Ya sabía que Amy iba a renunciar: RMV 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas aseguró que ya sabía que Amy Louise Camacho Wardle iba a renunciar a 
su puesto como titular de la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial (SSAOT) desde 
antes de que iniciara la actual administración, porque ella le comunicó que tenía el proyecto de abrir un zoológico 

en Chile. En una breve entrevista, el mandatario aseguró que no hubo ninguna diferencia con la ex funcionaria y 
que ella realizó de manera profesional su trabajo. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ya-sabia-que-amy-iba-a-renunciar-rmv_id_14424.html  

 

 
 
 
MILENIO  

 Califica Fitch Rating calidad crediticia en AAA de Autopista Puebla-Atlixco  
La calificadora Fitch Ratings ratificó la deuda de la Autopista Puebla-Atlixco en AAA (mex) con perspectiva estable 
a la emisión de certificados bursátiles (CBS), la cual está respaldada principalmente por los derechos de cobro de 
las cuotas de peaje, además de su cobertura de deuda, estructura financiera y buenas condiciones de la 

autopista. Entre los factores que utilizó la empresa financiera para revalidar la calificación de la Vía Atlixcáyotl se 
encuentran: su base creciente de tráfico, debido al crecimiento anual de 4.7 por ciento en los últimos cinco años, 
cifra superior al crecimiento estimado por Fitch Ratings para carreteras maduras. (Lucero Hernández) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/14541ec09e5556fe8943ac35e13fbf77  
 
MILENIO  

 Reconoce embajador alemán, Edmund Duckwitz compromiso de RMV para transformar Puebla 
El Gobernador Rafael Moreno Valle asistió a la conmemoración del Día de la Unidad Alemana. El evento realizado 
en la residencia del embajador de Alemania en México, Edmund Duckwitz, permitió el intercambio de puntos de 
vista con Moreno Valle. En el encuentro se abordaron temas en materia cultural, económica e inversión, con miras 

a la instalación de la nueva planta Audi en el municipio de San José Chiapa, al captar recursos por mil 300 
millones de dólares para potenciar la actividad comercial entre Alemania y México a nivel mundial. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/14541ec09e5556fe8943ac35e13a23fe    

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/a-un-mes-de-la-detencion-de-campesinos-de-f-z-mena-pemex-no-ha-cumplido_id_14423.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/a-un-mes-de-la-detencion-de-campesinos-de-f-z-mena-pemex-no-ha-cumplido_id_14423.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/acepta-la-scjn-estudiar-accion-de-inconstitucionalidad-contra-el-congreso_id_14413.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/acepta-la-scjn-estudiar-accion-de-inconstitucionalidad-contra-el-congreso_id_14413.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/impiden-pobladores-de-la-sierra-norte-medicion-para-termoelectrica-san-antonio_id_14422.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/impiden-pobladores-de-la-sierra-norte-medicion-para-termoelectrica-san-antonio_id_14422.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ya-sabia-que-amy-iba-a-renunciar-rmv_id_14424.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/14541ec09e5556fe8943ac35e13fbf77
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/14541ec09e5556fe8943ac35e13a23fe
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E-CONSULTA 

 Cree Mondragón en autonomía legislativa para elegir nuevo IEE 
El presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, confió en que los diputados 

locales ―en esta ocasión‖ sean autónomos del gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, para la elección de los 

nuevos consejeros del Instituto Electoral del Estado. ―Yo confío en que los diputados sean autónomos en esta 
ocasión‖, respondió el dirigente partidista, quien fue cuestionado sobre si el gobernador metería las manos para la 
elección de los nuevos consejeros, por medio del Congreso del Estado. (Jorge Pérez) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4661 
 

E-CONSULTA 

 Por falta de difusión, fondos para Mipymes se pierden, dicen 
Al comentar que al menos 40 por ciento de los recursos económicos de diversos programas gubernamentales 
destinados a las Micro, Pequeñas y Medianas empresas (Mipymes), se ha desaprovechado por falta de difusión y 

de contar con un organismo que informe a los empresarios, el presidente de la Red Mexicana de Franquicias 
(MFN), Javier Maldonado Moctezuma, coincidió con la postura de creación de una dependencia que se avoque a 
estas acciones. Recordó que durante el martes el presidente del Consejo de Organismos Empresariales (COE), 
Luis Gerardo Inman Peraldi, estableció la necesidad de la creación de una secretaría que apoye a las Micro, 

Pequeñas y Medianas Empresas (Mipymes), y aseguró que en la MFN se suman a esta petición. (Erika Mejía) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4659 
 

E-CONSULTA 

 Acuerda IFE destruir papelería de elección de 2006 
La papelería generada en la elección de hace seis años será destruida, así lo determinó el Instituto Federal 

Electoral (IFE). Por votación unánime, el Consejo General del IFE aprobó el proyecto presentado por la Comisión 
de Capacitación Electoral, por ello serán destruidas las boletas y listas nominales del proceso electoral de 2006. 
Además, se aclaró que es falso que las boletas de las elecciones del 2006 y 21012 sean las pruebas de sendos 
fraudes electorales, esto de acuerdo a lo dicho por el consejero Marco Antonio Baños. (Alberto García) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4658 
 

E-CONSULTA 

 Disminuye porcentaje de uso de energías renovables: Ibero 
El coordinador de la Licenciatura en Ciencias Ambientales de la Universidad Iberoamericana, Ricardo Vázquez 

Perales, explicó que en los últimos 10 años, el consumo de energías renovables disminuyó en porcentaje al pasar 
de un 10 a un 6.9 por ciento del uso total. Agregó que lo anterior contrasta con que la ―petrodependencia‖ se 
mantiene ya que el 40 por ciento de los recursos del gobierno mexicano provienen del petróleo. (Jaime 
Zambrano)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ecologia/item/disminuye-porcentaje-de-uso-
de-energias-renovables-academico-ibero 
 

E-CONSULTA 

 Entra a SCJN acción de inconstitucionalidad de PAN vs reforma electoral 
La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) dio entrada a la acción de inconstitucionalidad 48/2012 
promovida por el presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Acción Nacional (PAN), Gustavo 

Madero Muñoz contra la reforma electoral aprobada por el Congreso de Puebla el pasado tres de septiembre. El 
presidente de la Corte, Juan N. Silva Meza turnó para su estudio la acción de inconstitucionalidad presentada el 
25 de septiembre, a las 13:55 horas. (Claudia Lemuz)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/entra-a-scjn-accion-de-

inconstitucionalidad-de-pan-vs-reforma-electoral 
 

  

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4661
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PERIODICO DIGITAL 

 Pueblos fantasma, seis juntas auxiliares de Cholula por migración 
Las juntas auxiliares de San Jerónimo Tecuanipan, San Francisco Coapa, San Gregorio Zacapechpan, San Matías 
Cocoyotla, Santa María Acuexcomac y San Juan Tlautla, en San Pedro Cholula, se han convertido en ―pueblos 

fantasma‖ debido al fenómeno de la migración, toda vez que este municipio poblano expulsa cada año a por lo 
menos 40 mil de sus habitantes hacia los Estados Unidos, reveló Erika de la Vega regidora de migración de este 
ayuntamiento. Respecto a las políticas públicas del municipio para frenar este fenómeno, la regidora admitió que 
se carece de ellas, aunque reconoció que la principal razón por la que  los cholultecas  abandonan sus 

comunidades de origen es la falta de empleo y la ausencia de oportunidades para tener una mejor vida. (Liliana 
Tecpanécatl Suárez) 

http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Vicepresidente nacional de Canacintra avala reforma laboral 
Al hablar de las bondades de la reforma laboral, el vicepresidente nacional de la Cámara Nacional de la Industria 
de Transformación (Canacintra), Alfredo Arenas Guerra, aseguró que el tema de trabajo por hora está siendo 

―castigado o mal percibido‖, ya que en realidad permitirá que mucha gente se pueda integrar al sector productivo.  
El empresario estimó que sí habrá generación de empleo, aunque reconoció que se debe promover una revisión 
de salario mínimo, ya que no es suficiente para cubrir las necesidades de los trabajadores. (Verónica Aburto) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Aumentará SEP Puebla las horas de inglés en universidades 
A partir del ciclo escolar 2013-2014, la Secretaría de Educación Pública (SEP) modificará su oferta educativa en 
las universidades, aumentando las horas de enseñanza del idioma inglés con la intención de mejorar la 
productividad y competitividad de los estudiantes tras la llegada de la empresa de autos de lujo Audi. Lo anterior 
lo dio a conocer el titular de la dependencia, Luis Maldonado Venegas, quien comentó que por ahora se cuenta 
con el tiempo suficiente para revisar la oferta que actualmente se tiene en educación media y superior. ―No solo 
se trata de aprender otra lengua sino de vincular la enseñanza de los alumnos al sector laboral, la meta es que al 

concluir la administración del gobernador (Rafael) Moreno Valle en todas las preparatorias impartan el idioma 
inglés‖, apuntó. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 SEP realizará mantenimiento correctivo en escuelas afectadas por lluvias 

Luego de las fuertes lluvias que han caído en el estado de Puebla, la Secretaría de Educación Pública (SEP) 
comenzará con el programa Mantenimiento Correctivo, en el cual se realizará un estudio de los inmuebles 
educativos para restaurarlos, reveló el titular de la dependencia, Luis Maldonado Venegas. En ese sentido, 
comentó que donde se comenzará a realizar dicho estudio, a partir de esta semana, será en las sierras Negra y 
Norte, donde se presentan más daños por sus años de antigüedad. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 San Pedro Cholula se prepara para ser `Pueblo Mágico´ 
El ayuntamiento de San Pedro Cholula reforzará la capacitación de los trabajadores del sector turístico con miras 
a que este personal se encuentre a la altura en caso de que el municipio sea nombrado ―Pueblo Mágico‖, afirmó 

Luis Antonio Jiménez Kuri, sub secretario del trabajo y previsión social de la Secretaría del Trabajo, 

Competitividad y Desarrollo Económico, (SECOTRADE). El objetivo es dar certeza a las empresas del sector 
turístico sobre la capacidad y eficiencia de los trabajadores de Cholula con la intención de atraer nuevas 
inversiones en el sector y garantizar a los turistas un trato impecable. (Liliana Tecpanécatl)  
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Ya existe área para atender a Pymes, recuerda Secotrade 
Luego de que el presidente del Consejo de Organismos Empresariales (COE), Luis Gerardo Inman Peraldi, 

http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
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manifestara la necesidad de crear una dependencia de atención  a las micro, pequeñas y medianas empresas en 
el estado (MPyME), el secretario del Trabajo, Competitividad y Desarrollo Económico (SECOTRADE), Pablo 
Rodríguez Regordosa, aseguró que es la Subsecretaría de Comercio la encargada de esta actividad y no se 

requiere crear otra área con este fin. El funcionario aseguró que ha habido reuniones con el sector empresarial 
que derivan en acciones de fomento y apoyo a estas empresas y como ejemplo señaló la realización de la Semana 
MPyME. (Verónica Aburto)  
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Apoyo económicos federales a MPyMES han sido desaprovechados 
El presidente de la Red Mexicana de Franquicias, Javier Maldonado Moctezuma, se sumó a la solicitud del Consejo 
de Organismos Empresariales, para la creación de una dependencia que atienda de manera directa a micro, 
pequeñas y medianas empresas (MPyMES). Maldonado Moctezuma, apuntó que los apoyos económicos que 
destina el gobierno federal a este sector han sido desaprovechados en Puebla, debido a la falta de atención por 

parte de las autoridades municipales y estatales. El empresario manifestó que antes de que se rechace esta idea 
se debe dialogar con los directamente interesados. (Verónica Aburto)  
http://periodicodigital.com.mx/ 

 
PERIODICO DIGITAL 

 Edgar Salomón respalda a Morales en la dirigencia del PRI 
El coordinador del grupo legislativo del PRI en el Congreso, Edgar Salomón Escorza, respaldó a su presidente del 
Comité Directivo Estatal (CDE), Fernando Morales Martínez, para que permanezca en su cargo hasta pasadas las 

elecciones locales del próximo año, aunque reconoció que esta decisión le corresponde al Comité Ejecutivo 
Nacional (CEN) de su partido. En entrevista, el líder de los diputados priistas en la Legislatura local dijo que 
durante el tiempo que Morales Martínez ha estado al frente de esta fuerza política en el estado se han consolidado 
grandes logros, siendo los más importantes las 12 diputaciones locales y las dos senadurías que estuvieron en 

juego en el pasado proceso electoral federal. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

 

 
IMAGEN POBLANA  

 SEP modificará programas universitarios por llegada de Audi 
El secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, anunció que el próximo año la dependencia a su cargo 

comenzará las pláticas con las principales instituciones educativas de la entidad, para modificar los programas de 

estudios y así capacitar a los jóvenes ante la instalación de la empresa Audi. Maldonado Venegas dijo que este es 
un proceso largo y que durará por lo menos un año, ya que debe efectuarse con detenimiento y requiere de la 
participación de diversas instancias académicas. (Tonatiuh Muñoz) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/sep-modificara-programas-universitarios-por-llegada-de-audi      
 

IMAGEN POBLANA 

 Reconoce embajador alemán compromiso de RMV con Puebla 
El Gobernador Rafael Moreno Valle asistió a la conmemoración del Día de la Unidad Alemana. El evento realizado 
en la residencia del embajador de Alemania en México, Edmund Duckwitz, permitió el intercambio de puntos de 
vista con Moreno Valle. Ambos coincidieron en la importancia de estrechar aún más los lazos de cooperación entre 
Alemania y Puebla. En el encuentro se abordaron temas en materia cultural, económica e inversión, con miras a 
la instalación de la nueva planta Audi en el municipio de San José Chiapa, al captar recursos por mil 300 millones 

de dólares para potenciar la actividad comercial entre Alemania y México a nivel mundial. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/reconoce-embajador-aleman-compromiso-de-rmv-con-puebla 
 

IMAGEN POBLANA 

 Inaugura Moreno Valle escuela en Tlahuapan 
Con una inversión de 6'161,000 pesos, el gobernador del estado Rafael Moreno Valle inauguró la escuela primaria 
"Cuauhtémoc", en la junta auxiliar de San Juan Cuauhtémoc, municipio de Santa Rita Tlahuapan. Acompañado del 
presidente municipal de Tlahuapan, Eusebio Juárez Ventura; del secretario de Educación Pública estatal, Luis 

http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
http://www.imagenpoblana.com/2012/sep-modificara-programas-universitarios-por-llegada-de-audi
http://www.imagenpoblana.com/2012/reconoce-embajador-aleman-compromiso-de-rmv-con-puebla
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Maldonado Venegas, y del diputado local José Luis Corichi, el gobernador resaltó que durante su gobierno se ha 
apoyado a la educación como nunca antes, pues tan solo en infraestructura educativa se ha invertido 3 veces más 

que lo que se invirtió en el sexenio anterior. (Tonatiuh Muñoz Aguilar) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/inaugura-moreno-valle-escuela-en-tlahuapan 
 
IMAGEN POBLANA  

 Restauranteros ya buscan instalarse en San José Chiapa 
Tres grandes grupos de restauranteros ya están buscando instalarse en la zona de San José Chiapa para esperar el 
desarrollo de la planta automotriz Audi, informó Javier Cué de la Fuente, presidente en Puebla de la Canirac.  Luego 

de la certificación por parte de la Dirección de Turismo Municipal a restauranteros poblanos, que tomaron un 
diplomado para capacitar a su personal, dijo que por el momento no puede dar los nombres de las empresas 

porque están preparando su plan de negocios. Señaló que los restauranteros afiliados a la Canirac esperan el Plan 
de Desarrollo Urbano para saber dónde comprar terrenos y desarrollar importantes negocios de comida, ya que 
habrá una gran demanda en la zona. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 

IMAGEN POBLANA  

 180 municipios no están preparados para la transparencia 
Empresarios poblanos identificaron que 180 de los 217 municipios en el estado no están preparados para 
homologar y transparentar sus recursos, de acuerdo a lo que marca la Ley de Transparencia en el estado.  Lo 
anterior lo afirmó en rueda de medios, el presidente de la México Frachise Network (MFN), Javier Maldonado 
Moctezuma; basado en los despachos de los contadores que revisan las cuentas de estos municipios, es como se ha 

identificado este problema. Aunque no precisó qué municipios incumplen en materia de transparencia, el 
empresario aspiró a que con la aprobación a la Ley de Contabilidad Gubernamental esta situación mejore. (Imagen) 

http://www.imagenpoblana.com/  
 

IMAGEN POBLANA  

 Aumenta en 400 % robo de identidad en 2012: Condusef 
Bernardo Arrubarrena García, delegado de la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de 
Servicios Financieros (CONDUSEF), informó que los delitos de robo de identidad crecieron un 400 por ciento en 

2012. En entrevista previa a su ponencia en el Tec de Monterrey sobre la Semana Nacional de Educación 
Financiera, dijo que son bandas organizadas las que cometen estos delitos.  (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Reconoce Embajador Alemán, Edmund Duckwitz compromiso de RMV para transformar Puebla 
El Gobernador Rafael Moreno Valle asistió a la conmemoración del Día de la Unidad Alemana. El evento realizado 
en la residencia del embajador de Alemania en México, Edmund Duckwitz, permitió el intercambio de puntos de 
vista con Moreno Valle. Ambos coincidieron en la importancia de estrechar aún más los lazos de cooperación entre 
Alemania y Puebla. En el encuentro se abordaron temas en materia cultural, económica e inversión, con miras a 
la instalación de la nueva planta Audi en el municipio de San José Chiapa, al captar recursos por mil 300 millones 
de dólares para potenciar la actividad comercial entre Alemania y México a nivel mundial. (Distrito Federal )  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Reconoce-Embajador-Aleman,-
Edmund-Duckwitz-compromiso-de-RMV-para-transformar-Puebla&id=45983 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Giran nueva orden de aprehensión contra García Ramírez 
Nuevamente Javier García Ramírez, quien fungió como secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública en la 
administración de Mario Marín Torres, es considerado ―prófugo de la justicia‖, luego de que el Juzgado Primero de 
lo Penal emitiera una segunda orden de aprehensión en su contra. Aunque la versión no ha sido confirmada por la 
Procuraduría General de Justicia en el estado, se informó que el juzgado validó la legalidad de proceso este 
miércoles, por lo que nuevamente el exfuncionario es buscado por las autoridades, acusado del delito de fraude y 

enriquecimiento ilícito.. (redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Giran-nueva-orden-de-

http://www.imagenpoblana.com/2012/inaugura-moreno-valle-escuela-en-tlahuapan
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Reconoce-Embajador-Aleman,-Edmund-Duckwitz-compromiso-de-RMV-para-transformar-Puebla&id=45983
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Reconoce-Embajador-Aleman,-Edmund-Duckwitz-compromiso-de-RMV-para-transformar-Puebla&id=45983
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Giran-nueva-orden-de-aprehension-contra-Garcia-Ramirez-&id=45979
http://www.contraparteinformativa.com/
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aprehension-contra-Garcia-Ramirez-&id=45979 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Niega SEP afectaciones en escuelas del Estado 
Se trabaja para reparar goteras. El secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, desmintió que se 
tengan registros de afectaciones graves en los inmuebles de las instituciones de educación pública, ante el 

registro de diversas lluvias en todo el Estado. En este sentido, Luis Maldonado dijo que esta misma semana 
estarían revisando las escuelas de la entidad para verificar que no exista ningún tipo de problema por las 
constantes precipitaciones pluviales. (Maribel Velázquez)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Niega-SEP-afectaciones-en-
escuelas-del-Estado&id=45978 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Triplica BUAP su producción editorial 
En los últimos ocho años la BUAP, ha triplicado su producción editorial, dando la oportunidad a los académicos, 

así como a los alumnos para difundir sus investigaciones. Lo anterior lo dio a conocer el vicerrector de Extensión y 
Difusión de la Cultura de la institución Fernando Santiestéban, quien dijo que en promedio la máxima casa de 
estudios de la entidad publica 45 libros de manera anual. Los escritos publicados por la BUAP en su mayoría son 
de docentes pero también los propios estudiantes de la universidad se acercan para publicar sus tesis, la cuales si 
están bien redactadas son avaladas para su impresión, explicó el vicerrector. (Maribel Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Triplica-BUAP-su-

producci%F3n-editorial&id_noticia=45970 

  

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Olga Lazcano se propone repetir en el IEE 
La consejera Olga Lazcano se propone seguir en el cargo de consejera en el Instituto Electoral del Estado, pues 
considera que tiene el perfil y la experiencia para ello. La ex académica de la UDLAP fue quien condujo el proceso 

de redistritación aprobado hace un par de meses. Durante el gobierno de Mario Marín tuvo una oposición férrea a 
los designios con tintes tricolores de Jorge Sánchez Morales, consejero presidente del IEE. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31172:olga-lazcano-se-propone-repetir-
en-el-iee&Itemid=127 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Al cierre de año se habrán entregado 2,300 mototractores: RMV 
Al cierre de este año el gobierno del estado habrá entregado más de 2,300 mototractores a campesinos poblanos, 
como parte de programas para la modernización del agro que permitan superar los últimos lugares en que se 
encuentra Puebla en materia de tecnificación del campo, anticipó el gobernador, Rafael Moreno Valle. A la fecha, 
la administración estatal, como parte de compromisos de campaña, ha entregado 1,900 mototractores a 

campesinos que, en otros tiempos y en otras administraciones, no habrían podido acceder a un equipo, toda vez 
que en los anteriores esquemas se pedía un pago del 25 por ciento del costo total de un tractor, que alcanza 
precios de 700 a 800 mil pesos. (Hugo Sánchez Izquierdo) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Al-cierre-de-ano-se-
habran-entregado-2,300-mototractores:-RMV&id=35994 
 

RETO DIARIO 

 Reconoce Embajador Alemán, Edmund Duckwitz compromiso de RMV para transformar Puebla 
El Gobernador Rafael Moreno Valle asistió a la conmemoración del Día de la Unidad Alemana. El evento realizado 

en la residencia del embajador de Alemania en México, Edmund Duckwitz, permitió el intercambio de puntos de 
vista con Moreno Valle. Ambos coincidieron en la importancia de estrechar aún más los lazos de cooperación entre 
Alemania y Puebla. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reconoce-Embajador-

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Giran-nueva-orden-de-aprehension-contra-Garcia-Ramirez-&id=45979
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Niega-SEP-afectaciones-en-escuelas-del-Estado&id=45978
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Niega-SEP-afectaciones-en-escuelas-del-Estado&id=45978
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Triplica-BUAP-su-producci%F3n-editorial&id_noticia=45970
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Triplica-BUAP-su-producci%F3n-editorial&id_noticia=45970
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31172:olga-lazcano-se-propone-repetir-en-el-iee&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31172:olga-lazcano-se-propone-repetir-en-el-iee&Itemid=127
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Al-cierre-de-ano-se-habran-entregado-2,300-mototractores:-RMV&id=35994
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Al-cierre-de-ano-se-habran-entregado-2,300-mototractores:-RMV&id=35994
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reconoce-Embajador-Aleman,-Edmund-Duckwitz-compromiso-de-RMV-para-transformar-Puebla&id=35992
http://www.pueblaonline.com.mx/
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Aleman,-Edmund-Duckwitz-compromiso-de-RMV-para-transformar-Puebla&id=35992 
 
RETO DIARIO 

 PAN depura su padrón por falsos datos de militantes 
Juan Carlos Mondragón Quintana, dirigente estatal del PAN, resaltó que su partido lleva a cabo un refrendo de su 

padrón para identificar afiliaciones apócrifas realizadas por internet, y con base en el cual se elegirán a los 
candidatos a diputados locales y a presidentes municipales en 2013. El líder del blanquiazul, señaló que para 
enero se contará con un nuevo padrón con datos reales de sus integrantes y es que, subrayó, a través de internet 
se realizó una afiliación masiva en la que su partido identificó dato erróneos. (Dulce Gómez) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PAN-depura-su-padron-por-
falsos-datos-de-militantes&id=35990 
 

RETO DIARIO 

 Dictan segunda orden de aprehensión contra Javier García Ramírez 
El Juzgado Primero de lo Penal emitió una segunda orden de aprehensión contra el ex titular de la Seduop, Javier 

García Ramírez, por lo que regresó a su calidad de prófugo de la justicia después que en agosto pasado se había 
dejado anulada la primera a través del juicio de amparo 41 / 2012, del Juzgado Cuarto de Distrito, según datos 
confirmados por RETO diario. La primera orden de aprehensión fue girada el pasado 6 de enero por el delito de 
enriquecimiento ilícito, pero, fue anulada por los jueces federales al encontrar deficiencias en la integración del 
proceso penal. (Carlos Gómez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Dictan-segunda-orden-de-

aprehension-contra-Javier-Garcia-Ramirez&id=35972 

 
RETO DIARIO 

 Tianguistas piden ayuda del gobierno por conflicto en San Martín 
Tianguistas de San Martín Texmelucan, volvieron a pedir la intervención del gobierno del estado, para poner 
punto final a los conflictos que se generan en la zona y más con uno de los caciques del lugar, Manuel Valencia. 
Durante el encuentro con los medios de comunicación, Rubén Reyes Díaz, presidente de la Asociación Civil 
―Francisco Villa‖, señaló que responsabiliza a Manuel Valencia por cualquier cosa que pudiera pasarle a él y a su 
hermano, Concepción Reyes Díaz, luego que se ha soltado el rumor que serán ejecutados esta semana. (Jesús 
Lemus)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Tianguistas-piden-ayuda-
del-gobierno-por-conflicto-en-San-Martin&id=35967 
 
RETO DIARIO 

 Dirigente del SNTE 23 anuncia primera reunión con Rafael Moreno Valle 
El secretario General de la Sección 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE 23), Emilio 
Salgado Néstor, anunció que para el mediodía de este jueves se llevará a cabo la primera reunión con el 
gobernador, Rafael Moreno Valle, para comenzar la coordinación de trabajos hacia mejorar la calidad educativa. 
Indicó que en este primer encuentro, además de su presentación como líder recién designado del magisterio 

federalizado, se planteará que la voluntad del sindicato por mantenerse como una organización unitaria y 
autónoma, cuya prioridad es la mejora del servicio educativo en Puebla. (Arturo Cravioto)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Dirigente-del-SNTE-23-
anuncia-primera-reunion-con-Rafael-Moreno-Valle&id=35966 
 

 

INFORMACION NACIONAL 
 

 
 

EL UNIVERSAL  

 Detallan a Peña Nieto tema de seguridad 
El presidente Felipe Calderón Hinojosa —acompañado por el gabinete de seguridad nacional— presentó al 
presidente electo Enrique Peña Nieto un informe detallado sobre la situación que vive el país en materia de 
seguridad pública. En Los Pinos, analizaron durante cinco horas temas como la distribución de los elementos de 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reconoce-Embajador-Aleman,-Edmund-Duckwitz-compromiso-de-RMV-para-transformar-Puebla&id=35992
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PAN-depura-su-padron-por-falsos-datos-de-militantes&id=35990
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PAN-depura-su-padron-por-falsos-datos-de-militantes&id=35990
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Dictan-segunda-orden-de-aprehension-contra-Javier-Garcia-Ramirez&id=35972
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Dictan-segunda-orden-de-aprehension-contra-Javier-Garcia-Ramirez&id=35972
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Tianguistas-piden-ayuda-del-gobierno-por-conflicto-en-San-Martin&id=35967
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Tianguistas-piden-ayuda-del-gobierno-por-conflicto-en-San-Martin&id=35967
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Dirigente-del-SNTE-23-anuncia-primera-reunion-con-Rafael-Moreno-Valle&id=35966
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Dirigente-del-SNTE-23-anuncia-primera-reunion-con-Rafael-Moreno-Valle&id=35966
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seguridad pública en el país, comisión de delitos específicos, rutas de narcotráfico y el comportamiento institucional 
ante la criminalidad. De acuerdo con un comunicado emitido por la Presidencia de la República al finalizar la reunión 
privada, Felipe Calderón y Enrique Peña Nieto manifestaron su compromiso.  (Jorge Ramos) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40466.html   
 

EL UNIVERSAL  

 Asesinan a hijo de Humberto Moreira en Ciudad Acuña 
José Eduardo Moreira Rodríguez, hijo mayor del ex gobernador de Coahuila Humberto Moreira Valdés, fue 
asesinado ayer en las cercanías de Ciudad Acuña. La información fue confirmada por el secretario de Seguridad 

Pública estatal, Jorge Luis Morán Delgado, quien no proporcionó mayores datos del caso. Entrevistado vía telefónica 
por Notimex, el funcionario dijo que el cuerpo fue localizado a las 21:17 de la noche de ayer en el camino al Ejido 
Santa Eulalia, del municipio de Acuña.  (Redacción) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40467.html  
 

EL UNIVERSAL  

 Transparencia no es tabú: PRI 

Una vez confirmado el bloque del PAN y PRD para impulsar en la revisión de la minuta de reforma laboral el tema 
de la transparencia y democracia sindical —borrado por los diputados—, el coordinador del PRI en el Senado, Emilio 
Gamboa Patrón, dijo que la rendición de cuentas de los sindicatos no es un tema tabú o ―intocable‖ para su partido. 
Gamboa Patrón informó que los líderes sindicales que forman parte de la bancada del PRI en el Senado (Carlos 
Romero Deschamps, Joel Ayala Almeida, Armando Neyra Chávez e Isaías González Cuevas) dejaron claro que ―no 
les asusta nada‖. (Elena Michel) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40468.html  

COLUMNAS 
 
  

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 

 
El retorno de Germán Sierra 
El día de ayer el autor de Garganta Profunda en el portal Puebla OnLine, Arturo Luna puso en el escaparate 
político el nombre de Germán Sierra Sánchez como el posible reemplazo en la dirigencia estatal del PRI, en 
caso de confirmarse la salida de Fernando Morales. 
Sin duda, el nombre de Germán Sierra movió las aguas haciendo reflexionar al priismo local sobre los puntos 

positivos y negativos que arrastra este personaje. En esa lógica, vale la pena analizar lo que hoy anhelan las 
huestes tricolores. De entrada, lo que piden a gritos los priistas es la llegada de un líder autónomo, lejano a los 
intereses del poder estatal, lo que Sierra Sánchez cubre con sobrada manera. 
Para nadie es un secreto que el actual gobierno morenovallista cuenta con montañas de expedientes que 
involucran a mucho de los priistas en actos de corrupción, mismos que están listos para ser utilizados en caso 
de cualquier acto subversivo de cualquiera de ellos. En términos vulgares, diríamos que los tienen ―agarrados 
de los huevos‖. 

Sin duda, éste es el punto que hace fuerte a Germán Sierra quien no sólo está ajeno a estas historias de 
corrupción, sino que además ha sido víctima de los excesos del grupo gobernante. Por otra parte, con el paso 
de los años Sierra Sánchez ha logrado sacudirse las ligas con los grupos de poder, por lo que no puede ser 
señalado ni como melquiadista, marinista y mucho menos bartlista. 
En contraposición, los negativos de Germán apuntan a sus facetas perdedoras, las cuales nada tienen que ver 
con la posición de liderazgo que podría ocupar en el Comité Directivo Estatal del PRI. 
Y aunque también está sonando el nombre de Alberto Jiménez Merino para pelear por la dirigencia estatal del 

tricolor, es prácticamente un hecho que su capacidad en los temas relacionados con el campo lo llevarán a 
ocupar una cartera relevante en el gobierno federal. 
Así las cosas, vaya usted apuntando a Germán Sierra como el hombre a seguir en los próximos días, en caso 
de concretarse el cambio de dirigencia en el PRI estatal. 
O todos coludos, o todos rabones 
Sin convocatoria de por medio ni reglas claras por parte de los diputados locales arrancó la rebatinga por la 

renovación del Consejo General del IEE. 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40466.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40467.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40468.html
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1656
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1656
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1656
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Los consejeros electorales Olga Lazcano Ponce y Fidencio Aguilar Víquez buscan perpetuarse en el cargo. La 
pregunta es ¿bajo qué criterio buscan reelegirse?, si es manifiesta la mediocridad con la que se desempeñó el 
actual Consejo General del IEE. 

Sin los diputados avalan esta decisión tendrán que explicar las factores que orillaron a privilegiar a algunos 
consejeros. Lo conveniente que todos se vayan a su casa y lleguen otros personajes que busquen mejorar el 
trabajo electoral. 
O todos coludos o todos rabones. 
Pero eso finalmente está por verse. 
El dadazo del Señor de los Cerros es otro factor que enrarece la renovación del IEE. En diferentes medios de 

comunicación aparecen los nombres que virtualmente son consejeros electorales con el aval de Rafael Moreno 

Valle. Mañana le daré a conocer la lista completa de personajes cercanos al gobernador que tienen garantizado 
un lugar. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1656 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Apuntes sobre Germán Sierra 
El siempre bien informado Arturo Luna Silva, autor de la columna Garganta Profunda, ayer puso sobre la mesa 

el nombre de Germán Sierra Sánchez para ser el próximo dirigente estatal del PRI. 
Germán Sierra Sánchez sin duda, como lo explica también el propio Luna, tiene todos los méritos para poder 
encabezar al PRI rumbo al 2013; nadie puede negar su carrera política en donde ha sido prácticamente todo: 
delegado del ISSSTE, secretario de Desarrollo Rural, delegado de Desarrollo Social, diputado federal, senador, 
candidato a la presidencia municipal de Puebla y aspirante a la gubernatura del estado. No hay nada que 

cuestionarle a Sierra, quien de niño jugó en el jardín de Los Pinos, ya que era ahijado del presidente de la 
República Luis Echeverría Álvarez, que puso de moda la guayaberas en las giras de trabajo, y el populismo. 

Tampoco tengo la menor duda de que Germán puede ser el hombre indicado para poder guiar al PRI en 
la búsqueda de recuperar su dignidad perdida, convertirse en una oposición inteligente y pelear por el poder el 
próximo año. Mi duda estriba, en ¿con qué Germán Sierra nos toparemos? Con el intolerante, irascible y 
engreído que buscaba la candidatura del PRI al gobierno del estado en 2004, cuando pedía una pinche señal 
divina que nunca llegó, o con el político sencillo y modesto con el cual conviví en varias ocasiones después de la 
derrota de Javier López Zavala en 2010. Por cierto, una de las últimas veces que intercambiamos impresiones 

fue hace dos años, con motivo del primer informe del segundo periodo de Enrique Agüera Ibáñez al frente de la 
UAP. 
Es cierto que en la vida se gana y se pierde, y a Sierra se la he hecho injustamente una fama de perdedor, 
pero no es eso lo que más me preocupa, lo que hay que analizar es si hoy es el hombre sereno y maduro que 
el PRI necesita para recuperar el camino perdido. Sierra tiene todo, ojalá de verdad dé muestras de haber 

encontrado la madurez, ésa que siempre le ha faltado para poder dar el paso definitivo en su carrera política. 
Un mail 

“Parte de la crisis financiera por la que está pasando el SOAPAP se debe a que durante muchos años fue la caja 
chica del gobierno en turno, la mala administración y poca experiencia de sus directores y la condonación de 
deudas millonarias a grandes usuarios (empresarios, políticos, compadres, queridas, etc.) tal es el caso de 
Grupo Financiero Banamex. 
”El pasado catorce de septiembre del año en curso, personal de SOAPAP se presentó en una de las tantas 
oficinas que tiene Banamex para alojar a sus esclavos, perdón, empleados, ubicada en la 2 Sur 3102, en los 
locales F y G, con el fin de realizar el corte del servicio del agua y del drenaje ya que desde hace mas de diez 

años estas oficinas no pagan el servicio, esta situación generó un adeudo de mas de 260 mil pesos, por lo que 
esta administración decidió tomar cartas en el asunto y realizó el corte del servicio de agua y drenaje. 
”A partir de esa fecha, estas oficinas y las más de veinticuatro personas que laboran de lunes a sábado se 
quedaron sin el servicio del uso de sanitarios, por instrucciones de su gerente Rafael López Bandala generando 
una problemática grave de insalubridad por la cantidad de personas que ocupan este servicio, generando con 

esto posible focos de infección por la falta de aseo a los sanitarios. 

”López Bandala es un ejecutivo de medio pelo que tiene a cargo estas oficinas, como buen „administrador‟ 
informó a sus superiores de la situación que hasta este día prevalece en estas oficinas, sin embargo no recibió 
instrucción alguna por parte de éstos y si le recomendaron que tomase medidas al respecto; lejos muy lejos de 
la intención de pagar el adeudo, López Bandala ha prohibido el uso de los baños en la oficina a su personal y 
los manda a los centros comerciales más cercanos a la zona para hacer sus necesidades, situación que 
prevalece desde el catorce de septiembre a la fecha. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1656
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1655
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1655
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1655
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”Grupo Financiero Banamex no tiene la más mínima intención de pagarle al SOAPAP el adeudo histórico y 
millonario que tiene con el organismo, o por lo menos López Bandala es lo que comunica todos los días a sus 
subordinados… „es que no hay dinero‟, „que no existen recursos‟ y muchas otras tonterías más que se tienen 

que tragar quienes tienen la necesidad de trabajar para llevar el sustento a sus familias y aguantarse las ganas 
de hacer del baño. 
”Banamex te cobra hasta por respirar en sus instalaciones, no se diga con sus plásticos, hipotecas, comisiones, 
impuestos, cargos, multas, etc, etc, sin embargo no cumple con los impuestos más básicos y necesarios que 
cualquier ciudadano debe de cumplir, y es que con gerentes como Rafael López Bandala se pueden evadir estos 
pagos y hasta más, este tipo de gentes son las que Banamex necesita como perfil, el que le importa poco la ley 

y las instituciones, las obligaciones morales y civiles de cualquier ciudadano, pero lo mas triste aún, su propia 

gente, su personal, de la que vive y explota a diario, lástima que como dice su campaña „en tus manos‟ está no 
pagar el agua, aunque la mierda te llegue al cuello. ¿Cuántas oficinas más existen en Banamex que no pagan el 
agua al SOAPAP? ¿Cuántos López Bandala existen? A López Bandala no lo haría gerente si trabajara en 
Banamex… lo haría mi compadre, imagínense el baile.” 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1655 

 

 
 

(La Manzana/Irma Sánchez) 
 
Fiesta en la Budib 
Anticipándose a la creación del Infonavit, hace 40 años un empresario con un gran sentido de la justicia social, 
don Pedro Budib Name, dio el paso y decidió construir el primer conjunto habitacional para sus trabajadores 

aquí en Puebla. 
Don Pedro platicaba con sus obreros y tenía muy clara la aspiración de éstos de hacerse de su casa propia 
para dar un sentido de propiedad a sus familias. 
Así fue como un día decidió comprar unos terrenos sobre la calzada Zaragoza para construir un conjunto 
habitacional en el que se hiciera realidad una vivienda para cada una de las familias de sus 115 trabajadores. 
Todo un sueño. 
Una hazaña. 

Ningún decreto lo obligaba. 
Pero el sueño no aterrizó con la unidad habitacional espléndida, con buenos acabados, zonas jardinadas, salón 
social y una parroquia. 
La unidad había que mantenerla limpia, ordenada, con exteriores de primera pero también con interiores de 
primerísima. 
Fue entonces cuando decidió amueblar las 115 casas y dotarlas de la tecnología del momento para dejarlas 

listas para que las familias llegaran a iniciar una nueva vida, con un mejor nivel. 

La recomendación a los trabajadores fue regalar todo su mobiliario y conservar sólo accesorios y objetos 
personales. 
Y así, una mañana de octubre de hace 40 años, en una ceremonia emotiva y muy significativa, don Pedro 
Budib entregó llaves, casa y escrituras a cada uno de sus 115 trabajadores. 
La fiesta fue en grande, asistieron autoridades y muchos artistas, como Mauricio Garcés, que hacía historias 
con las mujeres más hermosas y exuberantes de la época. 

Al trasladarse las familias a su nuevo domicilio, hubo que construir una escuela para los hijos de los 
trabajadores. 
¿Y por qué no? También las casas de las maestras. 
Gastos en los que nunca reparó don Pedro, quien siempre mantuvo lista la chequera y con gusto pagó todo. 
Hoy, su nieto primogénito Pedro Yitani Budib, a 40 años de distancia, organiza con los habitantes de la 
unidad una gran recepción y homenaje a su abuelo, al hombre emprendedor, al empleador que siempre dialogó 

con sus obreros y logró ubicarse al lado de ellos para ver hacia el mismo horizonte y trabajar juntos asumiendo 

retos y compartiendo utilidades. 
¡Ah, qué tiempos! 
Y para éstos no hizo falta ni un decreto ni una reforma laboral. 
¡Que en verdad, en paz descanse don Pedro Budib Name! 
Lo tiene merecido. 
Ahora toca ver de qué están hechos sus nietos. 
De Puebla al Cirque du soleil 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1655
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/octubre/colum-manzana-041012.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/octubre/colum-manzana-041012.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/octubre/colum-manzana-041012.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/octubre/colum-manzana-041012.php
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Los cazatalentos de la compañía canadiense Cirque du soleil estuvieron de visita en Puebla y quedaron tan 
satisfechos del trabajo que realiza la Universidad Mesoamericana de Puebla en la Licenciatura de Artes 
Circenses, que pidieron que en la misma institución poblana se les permitiera hacer el casting para captar 

también talentos de Venezuela, Chile y Colombia. 
Y así ocurrió, jóvenes de esos países vinieron para hacer una demostración de sus habilidades. 
Esto después de que fueran captados dos poblanos que de inmediato pasaron a formar parte de la compañía. 
Se trata de Estefanie Guzmán Badillo y Abraham Gilberto Hernández Rivera, que ganaron su pase al 
hacer con facilidad una demostración de evoluciones a 10 metros de altura, la cual concluyen columpiándose 
ella desde un trapecio sostenido por la fuerza dental de su compañero. 

Una demostración extraordinaria, según la calificaron los especialistas. 

Y todo esto gracias a la visión del director de la Universidad Mesoamericana, Julio Rebollar. 
Carstens en Puebla 
Con todo su peso completo de conocimientos y dominio sobre el tema, el próximo mes estará en Puebla el 
gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, invitado por el Colegio de Economistas que 
encabeza Víctor Mata. 
El destacado financiero, reconocido internacionalmente, vendrá a hablar de las perspectivas económicas en los 

días de la transición entre 2012 y 2013. 
En los círculos financieros se tejen muchas historias sobre el futuro del banco y de su actual gobernador. 
Nueva casa 
Todos los organismos empresariales del sector turístico buscan casa. 
Y es que después de operar casi nueve años en un domicilio de la 12 Oriente, dado en comodato por el 
gobierno del estado en tiempos pasados, hoy en plena cruzada de recuperación de inmuebles la casona les fue 
pedida para restituirla al inventario de propiedades del gobierno del estado. 

Esto se ha explicado que con el propósito de ahorrarse fuertes sumas por arrendamiento. 
Por lo tanto, una vez recuperados los edificios, muchas dependencias estatales serán reubicadas. 
En tanto, hoteleros y restauranteros tuvieron que empacar a todo vapor para buscar nueva sede sin 
interrumpir los servicios que prestan a sus socios. 
Diez años de Palacio 
Los poblanos ―totalmente palacio‖ que durante una década han tenido lo mejor de lo mejor para sus más 

exigentes gustos, estuvieron de fiesta anoche con motivo de la gran celebración por la primera década del 
Palacio de Hierro en Puebla. 
La firma de la familia Bailleres, ícono de la elegancia de hombres y mujeres de México e inmortalizada con la 
frase de la talentosa publicista Ana María Olabuenaga, ―Soy totalmente palacio‖, recibió a sus clientes e 
invitados con vinos y toda clase de bebidas de moda para disfrutar un evento sin precedente, una gala 
operística con la presentación de una de las voces más respetadas del momento, la soprano mexicana Olivia 
Gorra, quien apenas hace un mes celebró 25 años de carrera. 

En el marco de esta fiesta, el Palacio de Hierro presentó la colección más valiosa de talavera poblana, la de la 
firma Uriarte 1824, propiedad de Luis Ángel Casas Arellano. 
Esta colección está integrada por obras de 37 artistas contemporáneos de renombre, entre los que 
destacan Leonardo Nierman, Aída Aguilera Rocha, Alejandro Magallanes, Fabián Ugalde, Luis Hostil, 
Carmen Puente, Patricia Soriano, entre otros. 
Precisión 
De la directiva de la Junta de Beneficencia Española, Alberto Pellico Agüeros me aclara que esa institución 

no recibió terrenos para la construcción del Parque España II, como lo mencioné en publicación reciente. 
A propósito de una información ofrecida en este espacio con relación a la cruzada del gobierno del estado de 
recuperar propiedades dadas años atrás en comodato a instituciones y empresas. 
De todo 
Estos días, los poblanos bien haríamos en tomar té de tila antes de salir a la calle, por el estrés que 
desencadenan los problemas viales y tantas calles cerradas por las obras que se ejecutan en distintos frentes. 

Por lo tanto, recordamos la vigencia del eslogan de los gobiernos panistas: ―las molestias son temporales, los 

beneficios serán para siempre‖. 
¿Usted qué opina? 
Verá qué ciudad tendremos este fin de año y el próximo. Ojalá los habitantes estemos a la altura de las 
circunstancias y sepamos cuidar, valorar y cuidar este nuevo equipamiento urbano. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/octubre/colum-manzana-041012.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/octubre/colum-manzana-041012.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/octubre/colum-manzana-041012.php
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Eric Cotoñeto será el dirigente del PRD 
EN UN EJEMPLO de democracia pura, limpia, revolucionaria y transparente, el Partido de la 

Revolución Democrática nombrará al actual diputado local Eric Cotoñeto como presidente 
del Comité Directivo Estatal de dicho partido. 
En el camino quedaron Socorro Quezada Tiempo y Julián Rendón Tapia, que según se decía eran los favoritos 
para presidir a los perredistas poblanos. 
Es más, ya estaba concreto el cohecho a favor de Quezada Tiempo. Tendría como secretario general nada 
menos, pero nada más, que a uno de los izquierdistas históricos de Puebla, a don Jorge Méndez Spínola, 

representante en la entidad de la corriente de los ―Bejaranos‖. El que estaba eliminado era don Julián Rendón 

(a quien en una columna anterior pusimos el nombre de un compañero periodista recientemente fallecido, por 
lo que pedimos una disculpa. Fue un error involuntario). Pero algo pasó. Esta democracia mexicana a veces es 
incomprensible. 
Los perredistas hablan de arreglos en las alturas porque nomás de repente las cosas cambiaron. 
Ahora se dice que don Eric sólo estará un breve tiempo al frente del PRD, pero perredistas bien informados 
afirman que dirigirá las gloriosas huestes de la izquierda poblana los tres años que debe durar un dirigente en 

su encargo según los estatutos. 
Incluso, se afirma que solicitará licencia en el Congreso del estado para dejar su curul, la que será ocupada por 
su suplente, Mario Franco Barbosa, pariente de quien usted se imagina. 
Los cambios se dan cuando don Luis Miguel Barbosa Huerta, el senador poblano que ocupa un lugar cerca del 
cielo como coordinador de su bancada en el Senado de la República, tiene interesantes pláticas con personajes 
de primera línea. 
Ni hablar, Eric Cotoñeto será el dirigente de la siempre gloriosa y sobre todo revolucionaria y democrática 

izquierda poblana. 
¿Habrá alianza con el PAN? 
EL PROBLEMA ES que don Eric, en declaraciones a la prensa local y en pláticas con sus fervientes 
seguidores, se ha opuesto a una posible alianza entre su partido, que se dice de izquierda, y el 
derechista PAN. Si su partido decide por algún otro acuerdo en las alturas, que esa alianza va, ¿cómo le va a 
hacer para no quedar como incongruente y mentiroso? 

Porque la izquierda ―moderna‖ sabe eso de ―negociar‖, de ―tener acuerdos‖, de llegar a ―un entendimiento‖, y 
la izquierda poblana es de las más avanzadas del país en ese aspecto. 
Los perredistas saben que no tendrán problema alguno. Todas sus tribus, expresiones o corrientes son como 
los priistas, institucionales, y se someterán a lo que decida la cúpula. Lo han hecho siempre, ¿porqué no lo van 
a hacer una vez más? 
―Ese puño sí se ve, ese puño sí se ve‖… sigue hasta el infinito. 
También en la CNC hace aire 

EL SECTOR CAMPESINO, encuadrado en la Confederación Nacional Campesina, fue durante mucho 
tiempo el más importante del PRI desde el punto de vista numérico. De los sectores que fueron pilares del 
priismo, el popular fue el de mayor fuerza política, seguido por el sector obrero, que era el mejor organizado. 
Carlos Salinas de Gortari prácticamente acabó con el llamado sector popular (CNOP) y debilitó a las centrales 
obreras. Al sector campesino simplemente no le hizo caso, olímpicamente lo despreció. Fue cuando pretendió 
sustituir al PRI por un partido de su propiedad y que se llamaría Solidaridad. 
El sector campesino, sin apoyos, sin siquiera ser atendido en sus necesidades básicas, de créditos, semillas 

mejoradas y fertilizantes, ha vegetado y ha seguido fiel al Partido Revolucionario Institucional. 
Muchos de sus viejos militantes han fallecido, otros tuvieron que emigrar a los Estados Unidos en busca de 
trabajo, pues el campo fue abandonado por los gobiernos tecnocráticos, y otros más dejaron de ser campesinos 
para formar los cinturones de miseria de las grandes ciudades. 
Se dijo durante mucho tiempo que la Revolución mexicana fue una revolución campesina, pero los menos 
beneficiados de ella fueron precisamente los campesinos. Con las reformas salinistas al artículo 27 

constitucional, prácticamente desapareció el ejido. Sin apoyos de ningún tipo, los agricultores tuvieron que 

vender o simplemente abandonar sus tierras, y ahora el país sufre aguda escasez y carestía de alimentos. Todo 
lo está importando de países tan lejanos como Sudáfrica. 
Bueno, pues aquí en Puebla, como en cada estado de la República, la CNC tiene una liga de comunidades 
agrarias, que actualmente tiene como dirigente a don Juan Balderas, quien desde que perdió la elección de 
diputado en 2010 prácticamente abandonó la dirigencia de la liga, que en los últimos años ha tenido que 
tomarla la secretaria general Maritza Marín. 

Pero ya le llegó el tiempo a don Juan Balderas y tendrá que dejar la presidencia de la organización, que de 
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hecho dejó desde hace casi dos años. 
Ayer fue presentado el delegado de la dirigencia nacional, Reignaldo Rivera de la Torre, quien deberá organizar 
y realizar el proceso de elección del nuevo comité estatal. 

Vino a presentarlo el coordinador de delegados de la CNC, Manuel Galicia Ávila, a los dirigentes regionales 
campesinos. En su mensaje, el nuevo delegado invitó a los campesinos poblanos a manifestarse, a participar 
para recuperar el sitio que su organización ha perdido. 
El trabajo del delegado tendrá que ser titánico. Los campesinos de Puebla son una especie en extinción, no sólo 
en el aspecto económico sino también en lo político. No son tomados en cuenta para nada. El PRI se agacha y 
se va de lado. El PAN ni idea tiene de qué es el campo y los campesinos, siendo como es, un partido de 

ciudadanos de ciudad. El PRD, sólo a veces llega a apoyar protestas violentas de campesinos desesperados. 

En las haciendas porfirianas, los campesinos por lo menos comían. Hoy siguen comiendo pero muy 
pobremente, y lo que quieren los más es dejar de ser campesinos. 
La elección del nuevo comité será en enero o febrero del año próximo. Todavía hay tiempo de reanimar a la 
agónica liga de comunidades agrarias poblana. Dice el delegado que con Peña Nieto cambiarán las cosas, pero 
los hombres del campo han escuchado tantas promesas incumplidas que sólo responden con un: ―¡ajá!‖. 
Encuentro con embajador alemán 

EL GOBERNADOR DEL estado, Rafael Moreno Valle Rosas, estuvo ayer en la embajada alemana en 
México para celebrar una fecha importante para los alemanes. 
Dialogó con el embajador Edmund Duckwitz y otros altos funcionarios de la representación teutona en nuestro 
país, sobre la importancia que la empresa automotriz Audi tendrá para el desarrollo de Puebla. 
El embajador se mostró satisfecho de que la empresa automotriz de su país haya elegido a Puebla para 
establecer una importante planta armadora, y ofreció al jefe del Ejecutivo poblano trabajar para estrechar las 
relaciones entre la entidad poblana y su país, en el terreno económico y cultural. 
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(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
*Risible amenaza en TSJ  
*Envejecido Poder Judicial 
Presidente timorato. A petición de un ex funcionario de alto nivel del Tribunal Superior de Justicia, La 
Entrega sostuvo interesante dialogo en el que reveló vasta información sobre la corruptela que impera –vaya 
novedad- y que contamina la impartición de justicia en Puebla. Sobre todo por el cinismo del Presidente, David 

López Muñoz, que el pasado viernes en el periódico ―oficial‖ del gobierno del Estado –Síntesis-, amenazó con 

que se investigan actos de corrupción y pronto habrá sorpresas –jajaja-. 
El problema será para los servidores públicos de abajo, porque jueces y magistrados que son los ―Reyes de la 
corrupción‖, seguirán protegidos con el escudo de la impunidad. Y es que López  Muñoz y la mafia del TSJ, 
tienen especial interés en las plazas de secretarios, comisarios y mecanógrafas a muchos de los cuales se 
pretende inculpar para evitar sus jubilaciones. 
En contraparte se alistan recursos económicos suficientes para las jubilaciones de magistrados, lugares que 

requiere el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, para imponer a su gente y manejar el TSJ a su antojo. 
Para que veas el lodo en el que está inmerso el tribunal –dice el nuevo amigo de la Entrega- sumado al 
desinterés del gobernador por el esquema de justicia en Puebla, ha dado pie a que la alta mafia del poder 
judicial, siga despachándose con la cuchara grande, a tal grado que por el hecho de que una juez –Maritza 
Flores-, le colgó el teléfono al Presidente David López, cuando la empezó a injuriar para darle órdenes, como 
represalia deberá enfrentar 2 averiguaciones previas en su contra, por lo que solicitó licencia. 

La jueza que perdió la protección de la que gozaba en tiempo pasado en el que la ex magistrada Elba Rojas 
Brucheta y el padrino de ésta el magistrado, Francisco Vázquez Motolinia, le brindaban apoyo incondicional, al 

mismo tiempo de negarse a sumarse a la mafia del TSJ, enfrentará una denuncia por el delito contra la 
administración de justicia, que preparó el abogado Pascualli Ibarra, por cierto. 
Como podrás suponer Adrián, la prepotente acción del Presidente del TSJ, es del dominio de todos los 
empleados, quienes se preguntan porque David López, no mide con la misma vara a todos. Y cuando habla de 
corrupción debería primero mirarse al espejo. 

Una tercia de los tantos botones de muestra son los jueces Felipe de Jesús Ventura,  Alberto Miranda Guerra –
sobrino de Guillermo Pacheco Pulido- y Alberto Bagatella Bermúdez, quienes mediante los múltiples negocios a 
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costa de la impartición de justicia, han acumulado grotescas riquezas. Los 2 primeros tienen el extravagante 
gusto por participar en torneos internacionales de golf en países extranjeros como Costa Rica y Francia, 
principalmente. 

Felipe de Jesús, además es propietario de casas en Lomas del Mármol, el Cristo en Atlixco y su orgullo la finca 
―Ventura‖, ubicada en Xilotzingo, donde guarda 20 vehículos de colección. Para recorrer la propiedad es 
necesario hacerlo en ―carritos‖ de golf, que como buen anfitrión pone a disposición de las visitas. 
Como olvidar a Felipe de Jesús a bordo de su ―pollo móvil‖, viejo vehículo al que tenía que empujar porque se 
paraba en el momento menos esperado, por eso se aficionó a los autoslujosos de colección. Al mismo tiempo 
cayó en las garras de un vicio que le destrozó el tabique nasal, por lo que se sometió a costosa cirugía estética. 

Mientras Alberto Miranda, quien tiene una cuenta pendiente con el cártel de Tepito por estafa de medio millón 

de pesos y por ello lo mandaron como juez segundo de lo civil para protegerlo, cuenta con un rancho en 
Atlixco, 2 casas en San Manuel y otra más en la Calera. Por su parte Alberto Bagatella Bermúdez, especialista 
en casos de secuestros en Huejotzingo,ahora en Izúcar de Matamoros en contubernio con su hermano, 
sacerdote del lugar saquean al municipio mencionado, entre sus recientes adquisiciones está la lujosa 
residencia en la Vista Country Club. 
¡A estas sorpresas se refiere David López Muñoz? 

Reporte del Informante 
Viejos los cerros. La nueva fuente de La Entrega, antes de retirarse, expresó sabes por qué existe tanta 
podredumbre en el pleno del Tribunal Superior de Justicia, porque los vicios han envejecido al parejo de los 
magistrados. El promedio de edad de los 25, es de 68 años. Y lo peor es que están bajo el control de los 
mismos personajes de siempre. Sólo 5 son relativamente jóvenes, Joel Daniel Baltasar Cruz, Joel Sánchez 
Roldán, Elier Martínez Ayuzo, Arturo Madrid Reyes y Roberto Toledano. El resto son cartuchos quemados pero 
sobre todo enviciados y corrompidos hasta la saciedad. De la quinteta uno nada más es posición del 

gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, los restantes 4 pertenecen a la misma tela de corrupción. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-04/la-entrega 

 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
* Guerrero viene a presumirle a Moreno Valle  

* El campo y medio ambiente en el olvido 
El gobierno del estado de Guerrero, viene a ponerle un ejemplo al de Puebla, concretamente al mandatario 
Rafael Moreno Valle Rosas, de cómo se hacen las cosas en la décimo Expo Forestal 2012. 
Desde aquella entidad, llegó a este espacio la participación que tendrá en el evento con el propósito –explican– 
de posicionar al sector forestal de Guerrero de acuerdo a su riqueza forestal y vincularse con mercados que 
permitan mejorar la capacidad del estado como una entidad netamente forestal. 
Guerrero cuenta con una importante riqueza de recursos naturales. 

Ocupa el cuarto lugar en Biodiversidad a nivel nacional. 
Tiene importantes recursos hídricos que alimentan zonas turísticas, urbanas y agropecuarias importantes. 
Cuenta con un extenso litoral, playas, bahías. 
La conservación del Medio Ambiente y el Manejo Responsable de los Recursos Naturales son base para 
un nuevo modelo de desarrollo en el estado de Guerrero y prioridad del Gobierno Estatal contemplada en el 
Plan Estatal de Desarrollo 2011-2015. 
Se menciona, que la Secretaria de Medio Ambiente y Recursos Naturales conducida por el M.C. Carlos Arturo 

Toledo Manzur, ha establecido una política para fortalecer el sector forestal impulsando medidas que impulsen 
la competitividad y garanticen la conservación de los recursos. 
Además, que se ha enfocado mucho en la incorporación de ejidos al manejo forestal maderable y no 
maderable, por otra parte también ha fortalecido empresas de ecoturismo comunitario y de manejo de la vida 
silvestre. 
En materia de conservación y restauración ha logrado implementar con éxito el programa Maíz por Bosque en 

la región de la montaña. 

Lo representativo de la participación de Guerrero en la Expo Forestal a través de un stand, será la promoción 
de productos forestales maderables y no maderables que se encuentran aprovechados legalmente, con 
sustentabilidad y responsabilidad social. 
El sector Forestal de Guerrero, a través del Gobierno del Estado, mediante el proyecto Guerrero Verde y 
FINRURAL participará con 120 personas, silvicultores, indígenas, mujeres del sector, jóvenes estudiantes. 
Se promoverá el mercado de la madera aserrada, los muebles de madera, molduras, vivienda, 

aprovechamientos de flor de tila, mezcal, flor de manita, palma, etcétera. 
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Se sostendrán reuniones formales con Rain Forest Alliance y con el área de cadenas Productivas de CONAFOR, 
con el propósito de fortalecer el sector. 
El grupo se ha conformado en 8 equipos temáticos con objetivos y tareas específicas que permitirán mejorar 

sustancialmente los resultados que se obtengan. 
En la edición anterior de 2011, en la Expo Forestal se recibieron más de 45 mil 700 asistentes, 394 expositores 
y se concretó un monto de ventas por 261.9 millones de pesos en piso, en el Encuentro de Negocios y de 
cadenas productivas asistentes, lo cual genera un escaparate relevante para Guerrero. 
Para la edición de este año, se esperan 50 mil participantes y 400 expositores repartidos en una superficie de 
exhibición de 16 mil metros cuadrados. 

El evento se ha organizado en distintas entidades como Jalisco, Michoacán, Veracruz y las últimas dos ediciones 

en la Ciudad de México. 
El objetivo general de la Expo, al cual se suma el estado de Guerrero, es potencializar la productividad y 
desarrollo del sector en entidades estratégicas para los negocios forestales y el crecimiento sustentable. 
PUEBLA EN CAMBIO 
La salida de Amy Louise Camacho Wardle de la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento 
Territorial (SSAOT), muestra una de tantas características del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, de cómo 

tratar con la punta del pie a sus colaboradores cuando se cansa de ellos. 
En Puebla, el tema del medio ambiente está en el olvido. 
Para el gobernador lo importante son sus obras de relumbrón, cambiar la imagen de la zona de Los Fuertes, 
quitarlo lo histórico, meterse en asuntos internos de los partidos políticos. 
El agro y todo lo que tiene que ver con medio ambiente, que esperen. 
Ahora, nombra a Juan Carlos Morales Páez como encargado de esa Secretaría que la va a convertir en una olla 
de grillos e intrigas. Es lo que le gusta. Su mero mole. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-04/mirador 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 
El dilema azul para el 2013: mejor Amo cabrón que wey 
El gobernador Rafael Moreno Valle requiere alcanzar la plenitud de su poder local para mostrarse como serio 
aspirante a Los Pinos, a la vez que le resulta vital cubrirse las espaldas para cuando abandone el cargo, lo que 

sucederá mientras alcaldes y diputados permanecerán en funciones 20 meses más, de ahí que le es 
absolutamente inadmisible dejar ahí a quienes le quieran cobrar alguna factura. 
El mandatario no puede arriesgarse a que quienes le endilgan los peores epítetos sean quienes revisen y 

califiquen su gestión, ni que el alcalde de la capital sea uno de esos mismos.  Él requiere de alguien a quien 
pueda controlar, en quien confiar plenamente, y por ello se aplicará con todos sus recursos para lograr el 
control tanto del Congreso como de la alcaldía poblana, lo que a su vez le exige autoridad en el partido. 
Para el Yunque será un cataclismo perder el dominio que ha ejercido sobre el PAN los últimos 29 años, así 

como su último reducto de chambas -que es la alcaldía capitalina- aunque tal vez logre colocar a alguno de sus 
prosélitos en el Congreso, mientras que quienes aspiran a una curul o a una presidencia municipal perciben que 
con quien deben alinearse es con el gobernador y no con la tambaleante dirigencia del partido. 
Para los jerarcas de El Yunque, 2013 significa su capacidad de seguir controlando al PAN  -que es su más 
valiosa conquista y patrimonio- pero para el panista común -e incluso para el yunquista de a pie- equivale a 
mantener la chamba, por lo que sus obediencias -que no lealtades- se alinean con quien mejor les garantice 

conservarla o alcanzarla. 
Es de comentar que en pláticas con muchos de ellos, que ya han visto el proceder del Yunque y el del 
morenovallismo, coinciden en decir que es preferible un amo cabrón que uno pendejo: ―con el cabrón 
podemos ganar y con los pendejos encaminarnos al fracaso‖. 

Va una cita de uno de los ideólogos del poder en turno: Sun Tzu, en ―El Arte de la Guerra‖ 
“El ejército que encuentra su terreno florece, el ejército que pierde su terreno, perece”. 
Sucedió ya lo que tanto quisieron evitar: que alguien lograra el poder suficiente para menguar su capacidad de 

control. El Yunque en Puebla está severamente dañado y usará de la fuerza que le queda y de todas las 
argucias para destruir a su adversario. 
Por ello, hacen lo posible por reagrupar a todas las fuerzas que en los tiempos épicos fueron suyas, y los 
integrantes del círculo más cerrado -esos que se han repartido el botín y que hoy están aterrados ante los 
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embates morenovallistas- convocan a quienes antes excluyeron a hacer causa común, como si sus electoreras 
y timoratas  pretensiones puedan ser Causa Común para quienes ven en la política la posibilidad de poder 
transformar a México y no la de conseguir una posición plurinominal sumida en la abyección. 

Cuando la Organización dejó de fomentar el surgimiento de líderes y su articulación para gestar a una clase 
política exitosa, se aplicó a la manipulación de los procesos internos del PAN, que como marca estuvo 
suficientemente acreditado para ganar -por inercia- muchas elecciones, pero la exclusión de los líderes que no 
se sometieron al despotismo gazmoño y las humillantes derrotas de insulsos candidatos le tienen hoy sumida 
en su peor crisis. Esa es la mayor ventaja de Moreno Valle. 
Siguen las citas: Sun Tzu, en ―El Arte de la Guerra‖ 

“Cuando los generales son altaneros y los soldados perezosos, en su codicia olvidan que puede producirse un 

giro inesperado de los acontecimientos. Ésta es su mayor desventaja”. 
En tanto, el gobernador -igual que el presidente Felipe Calderón- está rodeado por yunquistas que en el corto 
plazo comen de su mano y por tanto se le someten, pero que cuidan de mantener su vínculo con la 
Organización, que les puede cobijar al terminar el sexenio. Moreno Valle debe analizar cuidadosamente a los 
personajes que supuestamente colaboran con su proyecto, pues hay algunos que sutilmente se ocupan de 
hacerle quedar mal sin que él se entere y de impedir que hable con quienes verdaderamente le pueden ayudar 

en su batalla contra el Yunque. 
Lo que el gobernador realiza para potenciar su autoridad en el Comité Directivo Estatal del PAN parece 
acertado, pero no es suficiente, y su crédito a quienes siendo yunquistas parecen suyos o calderonistas, le 
acarreará el mismo resultado que al presidente. Está acudiendo a quienes fueron excluidos por el Yunque, y le 
conviene sumar a gente nueva que tenga en él y en su proyecto la vía de desarrollo a su carrera política, no a 
quienes tienen su pasado y su futuro en el cobijo de la Organización. 
Lo sucedido las últimas semanas no deja duda de que la confianza está rota y que los intereses están tan 

encontrados que lo único que cabe es no hacer concesiones, ir por todo y asegurarse de que sus adversarios no 
reciban refuerzos ni suministros desde el Comité Ejecutivo Nacional, donde todavía tienen alguna capacidad de 
operación. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9184&Itemid=70 

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 

La traición de Aréchiga 
Para muchos, el resultado de la renovación de las dirigencias en las secciones 23 y 51 del SNTE fue una 
auténtica sorpresa. 
Para otros más, se trata simplemente de una serie de traiciones al más alto nivel que se dieron en el otrora 
sindicato más poderoso de América Latina. 
Son estos últimos quienes tienen más clara la película. 

Un personaje que resulta clave para explicar la manera en la cual se resolvió el proceso es el diputado panalista 

Guillermo Aréchiga Santamaría, quien hasta hace muy poco era considerado como un hombre de todas las 
confianzas de Elba Esther Gordillo y por consiguiente del gobernador del estado Rafael Moreno Valle Rosas. 
Aréchiga fue importantísimo en el proceso de operación magisterial en ambas secciones del sindicato de 
maestros y recibió de la propia Gordillo Morales la encomienda de defender con todo los intereses de la famosa 
―maestra‖. 
Los perfiles que había que ―apoyar con todo‖ y que contaban ya con la bendición de muy arriba para 

apoderarse de las secciones eran los de Martha Cortés Chumacero en la 51 y Hugo Alejo en la 23. 
Ambos habían sido palomeados ya por el propio gobernador Moreno Valle, el ahijado político consentido de la 
dueña del sindicato. 
Ninguno, al final, resultó electo. 
Los vencedores, Jorge Luis Barreda de La Rosa en la 51 y Emilio Salgado Néstor en la 23, no son personajes 
del grupo de Elba Esther ni tienen comunicación directa con los operadores políticos del gobernador. 
Algo se salió de control al interior de un sindicato cupular, profundamente antidemocrático, en donde los 

relevos de dirigencias son un asunto de mero trámite. 
¿Qué pasó? 
Muy simple: Aréchiga se alió con los enemigos del clan Moreno Valle-Gordillo, revivió viejas complicidades con 
Rafael Ochoa Guzmán -quien fuera Secretario General de la organización sindical hasta junio de 2011, cuando 
rompió abruptamente con Elba Esther- y privilegió los intereses de este último en vez de seguir 
obedientemente la línea dictada desde el escritorio de ―la maestra‖. 
Algo muy valioso le prometió Guzmán a quien fuera uno de los operadores más cercanos y disciplinados del 
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gobernador, que prefirió salirse del redil y abandonar una serie de privilegios y prebendas de las que ha venido 
disfrutando desde hace más de dos años, para atreverse a ―disentir‖ y jugarle las contras en un proceso que 
era de especial interés para el mandatario poblano. 

Y es que, al final, por mayor cercanía, cariño y complicidad que exista, en Puebla no ganó Elba Esther  y las 
nuevas dirigencias sindicales locales no jugarán más a favor de acrecentar su ya de por sí enorme poder. 
Esto se vuelve importante de cara a la realización del Sexto Congreso Nacional extraordinario del sindicato, a 
realizarse en Baja California, entre el 18 y 20 de octubre, en donde el SNTE afina la propuesta educativa que le 
entregará al próximo gobierno federal. 
El evento, será un muy interesante termómetro que medirá la fuerza y el control real que tiene todavía Elba 

Esther al interior del gremio magisterial y su consecuente vigencia como dueña de la franquicia. 

Regresando a Aréchiga, las consecuencias de su traición al gobernador ya se sienten. 
En el congreso local, de ser el hombre fuerte que transmitía a los diputados, de manera directa y sin 
intermediarios la línea del gobernador, ha pasado a ser una auténtica figura decorativa. 
Ya no opera, ya no lleva la batuta del cabildeo y mucho menos pasan por sus manos los asuntos que Rafael 
Moreno Valle considera prioritarios en términos de la actividad legislativa. 
Sin embargo, juran que eso no es todo. 

Que pronto, muy pronto, la venganza morenovallista tomará otros tintes y que saldrán  a la luz situaciones 
embarazosas y muy comprometedoras para Aréchiga, que marcarán para siempre su futuro en el magisterio y 
en la política partidista. 
Juran que será un knockout de película. 
A ver si es cierto. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9183&Itemid=71 

 

 
 
(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 
 
¿Quién ganará el corazón del gobernador? 

¿Tony Gali, Jorge Aguilar Chedraui o Fernando Manzanilla? 
¿Quién ganará el corazón del gobernador? 
Con la renuncia de Amy Camacho del gabinete estatal, también se descarta la posibilidad de que pudiera 
concretar la oferta que parece repetírsele a esta carismática mujer en cada trienio y hasta por distintos 
partidos: la presidencia municipal de Puebla. 
Lo mismo ocurrió con el líder de la bancada en el Congreso Local, Mario Riestra Piña. Al parecer fue una 
llamarada de petate, es decir, claro que es uno de los elementos de mayor confianza del gobernador y que lo 

seguirá necesitando para operar desde el Congreso, pero es un hecho que no alcanzó el nivel requerido para 

competir en las elecciones del próximo año para una alcaldía. Algún otra cartera le estará esperando a Mario, 
seguro.  
Así, al finalizar este año se concretan tres perfiles que cuentan desde ya con la aprobación de Rafael Moreno 
Valle para que muevan sus piezas y midan sus fuerzas. 
Aunque el secretario de Gobierno, Fernando Manzanilla fue el primero en salir de la chistera (y el que pega 
primero pega dos veces, dice el dicho) y en lucir en las portadas de revistas, periódicos y el noticieros de radio 

y televisión, antes de que se cumpliera un mes harían lo mismo el secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui y 
de Infraestructura, Antonio Gali Fayad. 
Entonces se sembró la duda. 
De lo que parecía una candidatura cantada con antelación, a estas alturas ya no suena tan seguro que Rafa 
ponga todos los huevos en una misma canasta con su amigo, compadre y cuñado Manzanilla. 
Es una hecho que la estrategia del gobernador es la de diversificar las opciones. 

Y que a diferencia de la pasada administración en donde se premiaba exclusivamente el compadrazgo, parece 

que Moreno Valle se apostará con quien realmente tenga más posibilidades de ganar. 
Y es que las amistades se reflejan en la nómina (y en la cartera) y tanto Chedraui como Tony están contando 
con recursos para moverse, así como infraestructura y reflectores. 
Aunque por su posición como ejecutor del gobernador, como pariente y además, por su propio camino andado, 
Fernando parece llevar una amplia ventaja tanto en conocimiento como en acercamiento individual entre los 
grupos de poder e influencia de la capital, el que le sigue muy cerquita es Tony. 

O al menos esa es la información con la que cuenta el equipo de Comunicación Social del Gobierno del estado, 
siempre midiendo y comprobando cómo van sus aspirantes. A su decir, Tony pega ‗con tubo‘ en las entrevistas 
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y en la cercanía con la gente. Simpatía pura, pues. La respuesta de las personas con el secretario de 
Infraestructura es inmediata: tiene una buena presencia con los jóvenes y las mujeres. 
Pero el que no da una es Jorge. 

En serio. 
¿Antipatía pura? 
Tal vez. 
El carisma es el carisma y con ése se nace. 
Y Jorge Aguilar Chedraui aparece parco, obnubilado, taciturno, tieso, nada genuino: todo lo contrario a las 
cualidades que debe de contar un candidato; o al menos uno que quiera ganar. 

Si Chedraui no pide ayuda pronto y toma una asesoría de imagen, aprende a hablar con soltura en público o al 

menos a sonreír con honestidad y logra elevar sus bonos, la lista se limitará a dos nombres antes de que 
termine el año. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 

La Gran Estafa Perredista 
Así, La Gran Estafa Perredista, podría llamarse la nueva escena, grotesca y trágica, de un partido, el PRD, 
que hace tiempo dejó de ser de izquierda para convertirse en una cueva de ladrones políticos, tal vez 
los más cínicos de toda la comarca. 

Para este sábado está convocado el nuevo Consejo Estatal del sol azteca, a las 10 de la mañana, en el hotel 
Best Western Real de Puebla. 
De hecho, este jueves estará publicándose la respectivaconvocatoria. 

Por su expediente impresentable, la señora Socorro Quezada Tiempo no será la dirigente estatal. 
Tampoco Julián Rendón, funcionario gris de asuntos municipales y cómplice del ex dirigente estatal del 
PRD, Miguel Ángel de la Rosa. 
Como ya ha trascendido, el candidato pactado entre el dueño del partido, Luis Miguel Barbosa Huerta, y el 
gobernador Rafael Moreno Valle, no será otro que el diputado local Eric Cotoñeto, quien a estas horas ya se 
habrá registrado con toda su documentación –constancia de miembro del partido y de pago de cuotas-. 
La unción de este fin servidor de Barbosa es la señal más clara de que la alianza entre el PRD y el PAN de 

Moreno Valle para el 2013 sí va; ya está negociada, acordada y pactada con el aval de las principales 
cabezas de Nueva Alianza a nivel nacional: Jesús Ortega y Jesús Zambrano, mejor conocidos como ―Los 
Chuchos‖. 
A los perredistas poblanos sólo les tocará el papel de obedecer órdenes y hablar reiteradamente de 

las bondades del nuevo matrimonio electoral. 
Eric Cotoñeto será el líder del PRD, pues no puede haber mejor guardián de los intereses de Luis Miguel 

Barbosa. 
Pero eso no es todo: “Los Chuchos” poblanos han hecho nuevos planes ante el cambio de las señales 
internas. 
Como premio de consolación, Socorro Quezada será impulsada a una diputación local, mientras que a su 
esposo, Arturo Rojas, le tienen apartada la Secretaría de Finanzas del nuevo Comité Ejecutivo Estatal. 
Otros que también alcanzarán una posición son Ruth Castro yGabriela Viveros, que mágicamente, de 
secretaria del viejo local perredista pasó a candidata a diputada federal. 

El presidente del Consejo Estatal, Enrique Rivera, un viejo burócrata y miembro de Nueva Izquierda, también 
aspira a una diputación plurinominal. 
Con Eric Cotoñeto en la dirigencia, Barbosa y su grupo no sólo confirmarán el control total y absoluto del 
partido, también les permitirá negociar más municipios y espacios dentro de la coalición con Casa Puebla. 

De hecho, calculan tener unas 50 presidencias municipales y en ellas imponer a los tesoreros. 
Mientras tanto, la justificación de los recursos públicos que el PRD ha recibido, a nadie importa. 
Desde 2010, mantienen el control y la distribución de las prerrogativas, mismas que se han gastado sin rendir 

jamás cuentas a nadie. 
El “Monex” amarillo lo triangulan a su antojo Gerardo Aguirre,Socorro Quezada y el diputado Eric 
Cotoñeto. 
Los 5 millones de pesos que les dio el Instituto Electoral del Estado fueron dilapidados, literalmente, y las 
firmas de los cheques correspondientes se falsificaron. 
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El ayudante de Cotoñeto es quien cobra en el banco y otros auxiliares, vía internet, falsifican las facturas de 
empresas inexistentes. 
Como hace unos días reveló Camerino Márquez Madrid, representante legal del PRD ante el IFE, esto le 

causó al sol azteca una multa de casi un millón de pesos. 
Se abrió, incluso, un expediente de expulsión contra Cotoñeto, pero ya Luis Miguel Barbosa hizo lo que 
tenía que hacer para mandarlo al archivo muerto. 
El PRD poblano está podrido desde sus entrañas y si hay quien se espanta de lo que sucede en el PRI o el PAN 
del estado, ladescomposición en el sol azteca no tiene comparación. 
La alianza con Moreno Valle no sólo permitirá que Barbosa y sus seguidores sigan haciendo el negocio de sus 

vidas; de la misma forma, los dirigentes de las otras tribus del partido podrán conservar sus privilegios, como 

los espacios que sus familiares tienen en elInstituto de Adultos Mayores del gobierno del estado. 
Por ejemplo: la diputada federal Roxana Luna Porquillo, dirigente de ADN, es otra joyita. Además de 
negociar los movimientos sociales en Casa Aguayo a través de Hilario Alonso, participará en el Consejo 
Estatal del sábado llevando como candidato a la dirigencia estatal a su hermano, Vladimir Luna. Al final, 
claro, terminará negociando con el fin de obtener la Secretaría General. 
Lo mismo Jorge Méndez Spínola, quien a través de René Bejarano, su líder moral –ironías aparte-, está 

presionando para que le den una secretaría, aunque por el número de consejeros que tiene (siete) no le 
alcanza. Es uno de los que se manifiesta en contra de laalianza PRD-PAN, pero al final, como siempre sucede, 
negociará y terminará por aceptarla. 
Esta, no otra, es la “honesta” izquierda poblana, la misma que seguirá luchando por los intereses del pueblo 
y por la democracia para todos. El partido de la esperanza y de los marginados. La Gran Estafa Perredista. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 

Interpol ya no busca a García Ramírez 
Javier García Ramírez es otra vez prófugo de la justicia, aunque con la ventaja de que ya no lo busca la 
Interpol y únicamente es rastreado por los elementos de la Procuraduría General de Justicia del Estado de 
Puebla.  
Antes de la una de la tarde de ayer este reportero informó lo siguiente: ―El Juzgado Primero de lo Penal emitió 
una segunda orden de aprehensión contra el ex titular de la SEDUOP, Javier García Ramírez, por lo que regresó 

a su calidad de prófugo de la justicia después de que en agosto pasado había dejado anulada la primera a 
través del juicio de amparo 41 / 2012 del Juzgado Cuarto de Distrito. 
La primera orden de aprehensión fue girada el pasado 6 de enero por el delito de enriquecimiento ilícito pero 
fue anulada por parte de los jueces federales al encontrar deficiencias en la integración del proceso penal. 
Sin embargo, el pasado 5 de septiembre el Juzgado Primero de lo Penal volvió a dictar la segunda orden de 

aprehensión para reponer la primera anulada y este miércoles el Juzgado Cuarto de lo Penal validó la legalidad 
del proceso penal‖. 

Hay que agregar que el Juzgado Primero de lo Penal volvió a comparar los bienes adquiridos por Javier García 
Ramírez, su esposa Gisela Ramírez y sus hijos Adam, David y Gisela García Ramírez y estableció que existen 
elementos para tipificar el delito de enriquecimiento ilícito por 23 millones de pesos. 
Pero hay que tomar en cuenta que Javier García Ramírez tuvo casi un mes para moverse libre por cualquier 
parte del mundo.  
Parece que ahora será más difícil encontrarlo.  
Pero eso lo tendrá que responder el procurador, Víctor Carrancá.  

**      **      **  
Aquí una queja ciudadana:  
―Hola 
Hace unos días envié mi reporte a Vialidad Municipal, con la finalidad de preguntar si está autorizado colocar 
dos topes aquí en la colonia donde vivo actualmente, a pesar de que en esta colonia y sus alrededores está 

plagada de este tipo de construcciones mal hechas, quizás hasta sin autorización en muchos casos, es 

lamentable que la administración en turno solo nos promete que si atenderán cualquier reporte ciudadano, es 
una burla lo que hacen con los ciudadanos, yo no tengo la culpa que Gaseros, Transporte público o privado 
sean irresponsables, el hacer este tipo de construcciones aparte de dañar los vehículos  viola nuestra libertad 
de tránsito, no comprendo para que tanta alharaca de la ciudad que queremos, estamos en un régimen de 
Autoritarismo Total, no hay como frenar a gente sin educación.  
En este momento que son las 12.33 Hrs del día 03 de Octubre de 2012, esta una pequeña cuadrilla de dos 
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empleados, le agregan fineza a su magnífica obra de los topes, incluso tomare unas fotos mas para el recuerdo 
nostálgico de como hice el oso, sin que me pelara la autoridad municipal.  
Como ciudadano de los E.U.M. me opongo a que se instale este tipo de construcción, si no hay un consenso o 

estudio técnico que avale implantar estos reguladores de velocidad.  
Agradezco sus finas atenciones al respecto, quedando a la espera de sus apreciables comentarios. 
Atentamente Julio Santos‖. 
**      **      ** 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31200:interpol-ya-no-busca-a-
garc%C3%ADa-ram%C3%ADrez&Itemid=137 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 
:Que antes de concluir la hora límite para registrarse como candidato a la dirigencia estatal del PRD, el 

diputado local Eric Cotoñeto Carmona continuó las negociaciones con la corriente Foro Sol para determinar 
quién sería su compañero de fórmula. 
La inscripción y eventual elección de Cotoñeto está más que planchada para arribar al cargo, posterior a un 
intenso cabildeo con el resto de expresiones políticas para lograr una dirigencia plural donde cada quien debe 
aceptar sus fortalezas para tener una posición en el comité estatal. 
:Que Eduardo Rivera prácticamente la hizo de árbitro en el Palacio Municipal para calmar los ánimos de los 
aficionados al futbol que empezaron a arremolinarse en torno al ―pentapichichi‖ Hugo Sánchez Márquez quien 

primero atendió a la prensa deportiva, lo que molestó a fanáticos. 

Ego Sánchez agradeció el gesto de las autoridades capitalinas, al tiempo que destacó la importancia que el 
deporte ha tenido en su vida, pues es gracias al futbol que ha logrado todo cuanto tiene y que en la actualidad 
lo mantiene en activo en la profesión de entrenador. 
:Que tendrá diversas lecturas entre la clase política lo manifestado por el rector de la BUAP en torno a su 
determinación de que no se jubilará una vez que concluya su gestión y continuará su trabajo académico como 

miembro del Instituto de Ciencias de Gobierno y Desarrollo Estratégico. 
Enrique Agüera Ibáñez hizo referencia al tema de permanecer activo en la academia, justo a unos días de 
rendir el tercer informe labores al frente de la Rectoría, en un entorno nacional donde habrá relevos en la 
administración federal en diciembre próximo. 
:Que el presidente del Instituto de Administración Pública del Estado de México Mauricio Valdés Rodríguez 
firmará con el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez un convenio para coordinar esfuerzos de ambas 
instancias a fin de realizar diversos cursos de capacitación y actualización. 

Entre otros temas contemplan el rubro de transparencia, rendición de cuentas y competencia gubernamental, 

Contraloría Social y Sistemas de Participación Ciudadana. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9160618 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 

 
“Atentado contra la autonomía sindical” 
La transparencia está íntimamente ligada a la democracia, y en el caso de las organizaciones gremiales es un 
asunto que compete a los trabajadores y sus dirigentes. 
La rendición de cuentas en un sindicato corresponde a un ejercicio democrático propia de la autonomía de la 
organización sindical donde los patrones y el gobierno no tienen ni deberían tener injerencia. 
El tema de la transparencia lo contiene el proyecto de reforma laboral donde se alienta la intervención del 

Estado en los asuntos sólo de interés de los trabajadores, una manera de legalizar la intromisión del gobierno 
en la vida interna de los sindicatos. 

En este debate existen voces que han insistido en la necesidad de fiscalizar el uso de los recursos públicos 
proporcionados a los sindicatos del apartado B donde aparecen servidores públicos, de empresas paraestatales 
y sectores como el educativo. 
Pese a tratarse de recursos públicos no se justifica la pretensión legal de fiscalizar la administración de los 

recursos financieros de los sindicatos de maestros, burócratas o de empresas paraestatales como petroleros o 
electricistas. 
Lo que sí contempla y obliga la legislación la obligatoriedad de los tres niveles de gobierno de transparentar los 
recursos financieros que proporcionan a los sindicatos, pero del manejo interno es un asunto de los 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31200:interpol-ya-no-busca-a-garc%C3%ADa-ram%C3%ADrez&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31200:interpol-ya-no-busca-a-garc%C3%ADa-ram%C3%ADrez&Itemid=137
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trabajadores sindicalizados. 
Si de acuerdo a los estatutos sindicales los trabajadores cumplen con el pago de cuotas y los sindicatos 
cuentan con activos propios–entre bienes muebles e inmuebles-, inversiones bancarias, etcétera, es un asunto 

de interés exclusivo de los trabajadores sindicalizados. 
Es responsabilidad de los agremiados a un sindicato si permiten el enriquecimiento indebido de sus dirigentes a 
quienes no los obliga a rendir cuentas, fiscalizar la vida interna de los sindicatos como lo pretende la Ley 
Calderón sería una regresión porque es facultad de los trabajadores. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9160617 

 

 
 
(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Inundaciones y abuso de poder (tercera parte) 
Además de las argucias legales que un grupo de empresarios, favorecidos por el poder en el estado, utilizó 
para intentar hacerse -ilegalmente- de un terreno propiedad de los colonos de la ex fábrica textil de ―El 
Mayorazgo‖, ubicado sobre la 11 Sur y la Avenida Margaritas, en la colonia Mayorazgo, los representantes de 
estos inversionistas lanzaron amenazas veladas para que, por la fuerza, se cediera el espacio en mención. 

Y es que los colonos de Mayorazgo, encabezados por Román Villegas Nava (qepd), ex presidente de la 
Sociedad Civil de Colonos Textiles de la Fábrica El Mayorazgo, fueron advertidos que en caso de no ceder el 
terreno enfrentarían graves problemas legales. 
Los actores intelectuales del ultimátum, responden a los nombres deFrancisco Javier Villar 

González, Mariano Hannan Traslosheros y Rodolfo Manuel Romero Velasco, quienes no han cesado en 
su intentona de apoderarse del predio boscoso denominado Rancho o Finca Rústica de San Vicente Ferrer o El 
Gallinero. 

En el caso, el más beneficiado fue Rodolfo Romero, gracias a los buenos oficios de Antonio Fernández Soto, 
hermano del ex titular del Consejo de Seguridad Pública en el sexenio marinista, Alejandro Fernández Soto. 
Según declaraciones de los propios colonos de Mayorazgo, los representantes de los supuestos dueños del 
terreno, una propiedad federal, ofrecieron la cantidad de 250 mil pesos, y otros benévolos beneficios, a cambio 
que les fueran cedidos los derechos del lugar con todo y documentos. 
Sin embargo, al no lograr su cometido y la extorsión ejecutada, realizaron todo tipo de maniobras legaloides 

para tratar de apoderarse de la propiedad, la cual manipularon a su antojo poniendo en riesgo a la población, 
toda vez que taponearon su drenaje, generando graves inundaciones en la zona.  
Ahora resulta que el predio en disputa, esto debido a que los colonos de Mayorazgo lo empezaron a defender 
legalmente, fue vendido, supuestamente, a Rodolfo Romero por parte de Mariano Hannan, quien lo adquirió en 
2 millones, 66 mil 352 pesos a una organización ―fantasma‖, denominada ―Fraccionamiento Lomas de Club de 

Golf, Sociedad Anónima de Capital Variable‖, representada por Francisco Javier Villar. 
Empero, Hannan Traslosheros, al darse cuenta de lo complicado de su inversión, cedió su supuesta propiedad, 

por la cantidad de 5 millones, 381 mil 125 pesos, según consta en el expediente 653/06 -en poder de Posdata-, 
correspondiente al juicio de posesión promovido por el mismo Rodolfo Romero, a otra persona a través del 
hermano de Alejandro Fernández. 
Fue en ese momento cuando el presunto dueño del terreno, quien ni siquiera cuenta con una escritura original 
del predio, denunció a los vecinos de Mayorazgo que se opusieron rotundamente a la invasión de una 
propiedad federal que está en su territorio.  
Los vecinos presentaron la escritura del terreno en disputa para demostrar que es un espacio que forma parte 

de su colonia y, federal, además, por lo que dejaron sin armas legales al supuesto dueño que hoy lo reclama. 
Tan irregular fue la maniobra de los empresarios abusivos, que entre ellos armaron una treta para quedarse 
con el terreno, toda vez que Mariano Hannan le vendió su supuesta propiedad a Rodolfo Romero sin escritura 
alguna y con una ganancia de más de 3 millones de pesos. 

Lo único que entregó a cambio de los más de 5 millones de pesos fue un dizque ―Mandato Especial‖ para actos 
de dominio, el cual fue certificado, extrañamente, por María Emilia Sesma Téllez, titular de la Notaría Pública 

Número 3 de Cholula. 
Así que mediante un trámite, supuestamente legal, se logró un ―contrato privado‖ de compra-venta que fue 
ejecutado el pasado 24 de febrero de 2006. 
De esta forma, Rodolfo Romero y su abogado, Antonio Fernández, intentaron despojar a los colonos de 
Mayorazgo de un terreno boscoso de más de 10 mil 762 metros cuadrados, para edificar un centro comercial.  
El abuso de los flamantes empresarios poblanos quedó evidenciado en sus propias palabras y documentos, toda 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9160617
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Iicie%20oioiys-y-%20bcso-ey-poeyu-(Eyuoyu%20-p%20uEy)&id=2173
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Iicie%20oioiys-y-%20bcso-ey-poeyu-(Eyuoyu%20-p%20uEy)&id=2173
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Iicie%20oioiys-y-%20bcso-ey-poeyu-(Eyuoyu%20-p%20uEy)&id=2173
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Iicie%20oioiys-y-%20bcso-ey-poeyu-(Eyuoyu%20-p%20uEy)&id=2173
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Iicie%20oioiys-y-%20bcso-ey-poeyu-(Eyuoyu%20-p%20uEy)&id=2173
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vez que en el expediente 653/06, tratado por el juez Tercero de lo Civil, el supuesto dueño del predio reconoce 
que no cuenta con la escritura del espacio en disputa. 
Explica en su declaración, incluso, que no ha podido legalizar su terreno por los trámites notariales y registrales 

que se requieren para ello. 
El colmo de los abusos en este asunto, es que Antonio Fernández denunció -por despojo- a tres colonos de 
Mayorazgo que se opusieron directamente a sus acciones, a quienes les inventó una historia igual a la que, en 
su momento, preparó, Mariano Hannan, para tratar de apoderarse del terreno en Mayorazgo. 
En la querella, señaló que los representantes de la comunidad agredieron a Rodolfo Romero y a sus 
trabajadores, a quienes, presuntamente, amenazaron con golpearlos si es que tomaban posesión del lugar. 

Lo chusco, es que las denuncias nunca procedieron debido a que los acusados ni siquiera estuvieron presentes 

en el momento de los hechos, algunos, incluso, estaban fuera del país. Y, por supuesto, de todo esto existen 
pruebas que así lo demuestran. 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Iicie%20oioiys-y-%20bcso-ey-poeyu-
(Eyuoyu%20-p%20uEy)&id=2173 

 
(Etiqueta Con Destino/Luis Alberto González) 
 
Se despide Roberto Enrique Agüera Ibáñez de la BUAP 

 Sus amigos y colaboradores cercanos ya se venden 
 Buscan espacios hacia el interior y exterior de la BUAP 

Hoy será el último informe de Roberto Enrique Agüera Ibáñez al frente de la Benemérita Universidad 

Autónoma de Puebla, a pesar de que faltaría un cuarto de su segundo y último periodo como rector el 4 de 
octubre de 2013. 

Sin embargo Agüera Ibáñez, será el rector que más años haya estado al frente de BUAP con 9 cumplidos este 
4 de octubre, y en caso de terminar su segundo periodo de 4 años llegaría a 10. 
A sabiendas de que Roberto Enrique Agüera puede dejar la máxima casa de estudios en diciembre ó enero, 
si es llamado a la administración federal, ó bien para febrero en caso de que el Revolucionario Institucional lo 

llame para ser su candidato a la Presidencia Municipal de Puebla. 
Lo anterior es un “secreto a voces”, que tanto en la BUAP como en todo Puebla, “se guarda celosamente” 
y del cual nadie habla, “para que no se enteren los poblanos, los chiapanecos, los jarochos, los 
defeños y todos los que viven en la capital y la zona conurbada”.  
Esa situación tiene inquietos a los amigos y colaboradores más cercanos del Rector de la BUAP, que buscan 
seguir caminando a un lado de Roberto Enrique Agüera Ibáñez, en cualquiera de los cargos que pudiera 
tener. 

Pero también están jugando sus cartas al interior de la BUAP y lo mismo coquetean con el Vicerrector de 
Docencia, Jaime Vázquez López, así como con el Secretario General de la BUAP, Alfonso Esparza Ortíz, de 

quienes se habla pudieran sustituir a Agüera Ibáñez. 
En este sentido el Director de Atención y Gestión Universitaria Damián Hernández Méndez, asegura que 
tiene el control total de los universitarios e incluso presume que ya hasta negoció con Guillermo Náres 
Rodríguez, con quien lo vieron hace unos días. 
Otro más es el Director de Comunicación Institucional Jorge David Cortés Moreno, que con sus alfiles como 

los es José Carlos Bernal, aseguran que tienen el control de todos los medios de comunicación, mediante los 
jugosos convenios de publicidad, lo anterior además se ufanarse que a través de Radio BUAP también 
mantienen relaciones muy cercanas en el gobierno del estado de Puebla. 
Uno más que hace el trabajo difícil es Rafael Torres Rocha, quien además de tener toda la confianza de 
Roberto Enrique Agüera Ibáñez, ha empezado a ampliar las relaciones con algunos empresarios poblanos y 
amigos que viven en la zona residencial de Angelópolis, llámese La Vista Country Club, que Lomas de 
Angelópolis. 

En fin los amigos y colaboradores del Rector de la BUAP ya se están vendiendo al mejor postor con el 

argumento de controlar a todos los directores de las escuelas y facultades de la máxima casa de estudios, 
aunque la realidad es muy diferente porque hay quienes “ya no los tragan”. 
Pero…que con su pan se lo coman… 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Iicie%20oioiys-y-%20bcso-ey-poeyu-(Eyuoyu%20-p%20uEy)&id=2173
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Iicie%20oioiys-y-%20bcso-ey-poeyu-(Eyuoyu%20-p%20uEy)&id=2173
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Cotoñeto Carmona acercará los programas de gobierno a grupos del Partido de la Revolución 
Democrática 

Todo apunta a que la postulación del diputado local Eric Cotoñeto Carmona a la presidencia estatal del Partido 
de la Revolución Democrática (PRD) se acordó en la última visita –a mediados de septiembrepasado– que el 
senador Luis Miguel Barbosa Huerta realizó a Casa Puebla, en donde el líder nacional de la corriente Nueva 
Izquierda habría pactado las condiciones para allanar el camino para que su partido se sume a la coalición 
electoral promovida por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. 
La situación es muy clara: Barbosa acordó con el gobierno del estado empezar a acercar los programas del 

Poder Ejecutivo de Puebla a los grupos del Partido de la Revolución Democrática de toda la entidad. Y esa será 

la vía, o mejor dicho el anzuelo, para empezar a convencer a las bases perredistas de volver a aceptar una 
alianza con el Partido Acción Nacional (PAN), tal como ocurrió en 2010.Es decir habrá ―cañonazos‖ con base a 
las políticas públicas de la administración estatal. 
Tal acuerdo es lo que justifica la postulación de Eric Cotoñeto, quien el próximo fin de semana será ungido 
como presidente del PRD y muy probablemente su periodo será  muy corto, ya que en noviembre hay la 
posibilidad de que se disuelvan los órganos locales del partido en todo el país, como parte de lo que se ha 

llamado ―la reinvención‖ del Partido de la Revolución Democrática. 
¿Por qué acepta Cotoñeto una presidencia que quizá solamente dure de aquí a fin de año? Por una razón muy 
sencilla, en los próximos tres o cuatro meses es cuando se trabajará intensamente para acercar a la gente del 
Partido de la Revolución Democrática a los programas gubernamentales y se le convencerá de volverse a 
someter a los intereses de la derecha, pese las diferencias ideológicas. 
Luego de que se acepte una coalición con los grupos de interés de Moreno Valle Rosas, ya poco importa quién 
quede al frente del PRD, porque una vez que se pacte una alianza electoral, el partido del sol azteca será 

prácticamente dirigido desde Casa Aguayo. 
La estrategia que siguió Nueva Izquierda, o mejor dicho Barbosa, para llegar a esta construcción política, es 
que en los meses pasados creó la falsa imagen de que Socorro Quezada iba a ser la presidente del partido y se 
desplegó el discurso de que había malestar contra el gobierno de Moreno Valle Rosas, lo cual provocó que la 
atención de la mayoría de las tribus del Partido de la Revolución Democrática se concentrara en golpear la 
imagen de la perredista y se perdieran en la distracción. 

Una segunda estrategia fue la de difundir que Julián Rendón sería el candidato a la presidencia del Partido de la 
Revolución Democrática y que atrás de este perredista, quien a su vez es funcionario del gobierno del estado, 
había la firme intención del gobernador de darle todo el apoyo para lograr el control del partido. 
Todo eso se hizo para que por ―debajo de la mesa‖ Barbosa empezara a tejer una serie de acuerdos con el 
grupo político del gobernador. 
Para los que todavía dudan que Eric Cotoñeto Carmona está entregado a los intereses de Rafael Moreno Valle 
Rosas, es necesario revisar: ¿cuántas veces el diputado local se ha opuesto o criticado alguna iniciativa del 

gobernador? La respuesta es sencilla: ha votado todo a favor de lo que propone el mandatario.  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cotoneto-carmona-acercara-los-programas-de-
gobierno-a-grupos-del-partido-de-la-revolucion-democratica_id_14434.html 

 
(Editorial) 
 
Remesas desaprovechadas 
Aunque la entrada de remesas provenientes de Estados Unidos cayó en el periodo que cerró en agosto de este 
año, registrando la peor reducción en 30 meses, en Puebla el índice porcentual se mantuvo estable, incluso 

registrando un incremento de 4.6 millones de dólares –unos 58.8 millones de pesos– con respecto al trimestre 
de abril–julio del año anterior, según datos del Banco de México (Banxico). 
Las cifras dadas a conocer por la institución central parecen marcar que Puebla va dejando la grave tendencia 
padecida hace apenas unos años, cuando los envíos de dólares de migrantes que trabajan en Estados Unidos 
disminuyeron dramáticamente como consecuencia de la crisis económica que azotó aquel país. 

Las remesas tienen una importancia vital en la economía doméstica y en la sobrevivencia de miles de familias 

poblanas, pues el dinero se emplea casi siempre en la compra de comida y el pago de servicios médicos. En 
este caso, buena parte de los ingresos sirve para aliviar los estadios de pobreza extrema que imperan en zonas 
de alta marginación como la Sierra Mixteca. 
Pero a pesar de la bonanza que supone la llegada de moneda extranjera, no se observa por ningún lado una 
política o aunque sea un esfuerzo gubernamental para hacer que ese dinero rinda frutos en las comunidades 
expulsoras de paisanos. En efecto, a las autoridades de todos los niveles de gobierno parece no importarles la 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cotoneto-carmona-acercara-los-programas-de-gobierno-a-grupos-del-partido-de-la-revolucion-democratica_id_14434.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cotoneto-carmona-acercara-los-programas-de-gobierno-a-grupos-del-partido-de-la-revolucion-democratica_id_14434.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
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generación de condiciones que vayan disminuyendo la migración. 
Así las cosas, las remesas terminan convirtiéndose en paliativos para amortiguar el duro impacto de la miseria 
en muchas localidades de Puebla y la migración a Estados Unidos se convierte así en la opción más redituable 

para miles de personas que no encuentran en nuestro país garantías de una vida digna. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/remesas-desaprovechadas_id_14433.html 
 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 

 
• Empieza el jaloneo en el IEE 
• Y al Congreso, le acecha otro ridículo  
• SÍ hubo arreglo en el PRD 
Una vez que se ha dado a conocer la convocatoria que lanzó el Congreso del Estado para renovar a los 

consejeros del Instituto Electoral del Estado, ya han empezado los jaloneos y se espera que conforme pasan los 
días, la situación todavía arrecie, sobre todo porque los diputados de la comisión especial han decidido que el 
proceso se lleve a cabo ―en privado‖ para que no haya evidencia pública de lo que ahí ocurra, por aquello de 
evitar proteger los posibles ―yerros‖ de los aspirantes. 
Por si a alguien le quedaba duda de lo opaco que podría ser este proceso de relevo de consejeros, ayer el 
diputado del Partido del Trabajo Zeferino Martínez, de plano aceptó que el gobernador del Estado tendrá 
injerencia en la renovación o relección de quienes hoy conforman el organismo que habrá de organizar y vigilar 

las elecciones el próximo año. 

Como para que no parezca tan descarado, pues que la opinión del gobernador al menos se discuta, que se 
cambien algunos puntos y comas y ya, como para que no se vuelva a poner al Congreso del Estado en el ojo 
del huracán, con los señalamientos que les han caracterizado a los diputados de estar solo atentos a lo que 
venga de Casa Puebla. 
Por el momento Olga Lazcano está más que puesta y ya trabaja en la redacción de su ensayo de 10 cuartillas 

como lo marca la convocatoria, para que sea tomada en cuenta y sea reelegida, al fin y al cabo que cumplió 
muy bien con la encomienda de la redistritación de todo el estado. 
Por si eso fuera poco, el Congreso del Estado está a punto de ser exhibido una vez más luego de la aprobación 
fast track hace un mes de las reformas a la Ley Electoral, con el único objetivo de impedir la permanencia de 
Juan Carlos Mondragón en la dirigencia estatal del PAN, como ya lo hemos dicho. 
Ya la Suprema Corte de Justicia aceptó esta acción de inconstitucionalidad promovida por el Comité Ejecutivo 
Nacional y tendrá que ser en las próximas sesiones, quizá hoy mismo, cuando se resuelva en el pleno, pues ya 

fue turnada para su estudio y dictamen. 
Es importante que el máximo tribunal del país resuelva pronto, pues si dejan sin efecto la reforma electoral, los 

comicios para el 2013 deberán arrancar este mes de noviembre tal y como se tenía contemplado antes del 
albazo legislativo y no hasta febrero del próximo año. 
Si la Corte acepta esta acción de inconstitucionalidad y determina que no procede porque a los diputados se les 
olvidó modificar también la Constitución del Estado, una vez más quedará exhibido el pobre desempeño de los 
diputados locales, por más que se empeñen en justificar su actuación y sus percepciones económicas. 

CONFETI…finalmente sí hubo arreglo entre las diferentes corrientes del PRD…hoy se registrarán Erick Cotoñeto 
a la presidencia y Julián Rendón como aspirante a la Secretaría General…sin duda que esta fórmula es el 
resultado de los buenos oficios de Luis Miguel Barbosa, el senador perredista muy cercano a Casa Puebla. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4900 

 

 
 

(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Presumen apoyo de Moreno Valle en el IEE 
Se llama Amalia Oswelia Varela Serrano y funge como Directora de Prerrogativas a Partidos Políticos y Medios 

de Comunicación en el Instituto Electoral del Estado. 
Fina para el arte de la mentira, el engaño y la deslealtad, jura que ya ―amarró‖ su nombramiento como 
Consejera en el IEE, instituto que en unos días habrá de renovarse. 
Las indiscreciones que ha cometido van desde que el mismo gobernador Moreno Valle ya le juró que la ayudará, 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/remesas-desaprovechadas_id_14433.html
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4900
http://www.contraparteinformativa.com/
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hasta que tiene información delicada que comprometería a la administración estatal. 
Cuentan que esta mujer se jacta de ser la artífice de haber ―maquillado y limpiado‖ los gastos de campaña del 
mandatario Moreno Valle. 

Incluso, presume tener el control de todos los consejeros electorales para solucionar todo lo que se ofrece en 
materia de cuentas, aunque los operadores morenovallistas nunca entendieron que solo aclaraba y no realizaba 
toda una ―limpia‖ como lo hizo parecer con los representantes del PAN y después del gobierno. 
Tan caro vende su amor –dice-, que fue quien reunió toda la información para someter al bravo diputado de 
Convergencia José Juan Espinosa, a quien calificaba como un ―malestar‖ para la administración estatal. 
Me cuentan que para su desgracia se le olvidó no sacar copia de los originales y aunque borró los sellos que 

tenían lo documentos en original, no se dio cuenta que los únicos documentos que contienen determinadas 

marcas en ciertas partes del documento son los que obran en los archivos del IEE y no los que tienen los 
mismos partidos, lo que provocó que nadie le creerá que la filtración de información provino de MC. 
¿Será capaz de confrontar públicamente las copias que fueron exhibidas en un medio de comunicación con los 
que José Juan tiene?. 
Otras linduras de Varela Serrano es que ordena a los trabajadores a su cargo ir a recoger a sus hijos a la 
escuela, lo que evidencia el desvío de recursos. 

Además ocupaba las oficinas del IEE para hacer la contabilidad de su esposo. 
Su próximo salario ya lo presume: 72 mil pesos por ser cómplice del gobernador. 
Qué bonita es la transparencia!! 
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/columnistaC/columnista/Presumen%20apoyo%20de%20Mor
eno%20Valle%20en%20el%20IEE/3307/01 

 

 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 
Rodoreda, es de Melquiades 

En el proceso de renovación de consejeros del Instituto Electoral del Estado ha surgido la posibilidad de que José 
Manuel Rodoreda Artasánchez sea electo por el Congreso del Estado para ocupar, otra vez, la plaza de 
consejero. Lo trascendente del tema no es que el ex dirigente quiera servir a su Estado a través de este órgano 
autónomo, imparcial e independiente que organizará las transparente elecciones del próximo año. No se ría, por 
favor. 
Lo trascendente del tema es que existe la versión de que el licenciado Rodoreda es una posición del Yunque 
para tener presencia en el organismo electoral. Nada más equivocado, el Yunque podría presentar otras 

propuestas con nuevos cuadros y personas más comprometidas con la organización. Rodoreda no es Yunque. 
Y para tener un contexto de quien se encontraría apoyando esta candidatura, vale hacer un repaso por la 
historia. Cuando Melquiades Morales Flores llega a la gubernatura de Puebla tiene que enfrentar la renovación 
del Instituto Electoral poblano y en esa batería de propuestas aparece la del señor Rodoreda, un personaje a 

quien muchos identifican con "la derecha" o con el panismo, sin que sea militante de algún partido. 
Pese a esas sospechas de identidad albiazul, es el diputado priista Martín Fuentes Morales quien hace la 

propuesta para que Rodoreda sea integrado al Consejo General del IEE. Los diputados, por supuesto, apoyaron 
con su voto y el ex dirigente de organismos empresariales, se convirtió en consejero. 
Entonces ¿quién estaría apoyando a Rodoreda? ¿quién tiene ascendencia política con el gobernador? ¿quién 
puede recomendar y que lo tomen en cuenta? Pues el licenciado Melquiades ¿Cierto? 
El Verdugo 
El Verdugo dice: Gracias 
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/columnistaC/columnista/Rodoreda,%20es%20de%20Melquia

des/3308/22 
 

 
 

(Angelopolitanas) 
 
Puebla se inscribe desde hace tiempo en el mapa de la industria automotriz, sólo que el anuncio de Audi y la 
instalación de su planta en la entidad le ha dado un mejor lugar en un mundo de competencia extrema, no es 
por ello menor que el presidente de Volkswagen, Martin Winterkon, haya declarado a una revista europea 
especializada que las preferencias favorecen a México (Puebla) para la producción de la séptima generación del 
golf. 

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/columnistaC/columnista/Presumen%20apoyo%20de%20Moreno%20Valle%20en%20el%20IEE/3307/01
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/columnistaC/columnista/Presumen%20apoyo%20de%20Moreno%20Valle%20en%20el%20IEE/3307/01
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/columnistaC/columnista/Presumen%20apoyo%20de%20Moreno%20Valle%20en%20el%20IEE/3307/01
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/columnistaC/columnista/Presumen%20apoyo%20de%20Moreno%20Valle%20en%20el%20IEE/3307/01
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/columnistaC/columnista/Rodoreda,%20es%20de%20Melquiades/3308/22
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/columnistaC/columnista/Rodoreda,%20es%20de%20Melquiades/3308/22
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/columnistaC/columnista/Rodoreda,%20es%20de%20Melquiades/3308/22
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/columnistaC/columnista/Rodoreda,%20es%20de%20Melquiades/3308/22
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/columnistaC/columnista/Rodoreda,%20es%20de%20Melquiades/3308/22
http://www.ngpuebla.com/node/40348
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"Volkswagen prefiere a México para el montaje del Golf", tituló el martes pasado la revista alemana "Semana 
Automovilística" e informó que el estado de Puebla tiene grandes oportunidades para producir la séptima 
generación del exitoso compacto. Wolfsburg, sede internacional de VW, aún no ha hecho oficial su decisión, pero 

la revista afirma que las preferencias favorecen a México entre los países del área del dólar. 
La declaración del ejecutivo a la revista alemana fue durante la presentación de ese auto compacto en Porto 
Cervo/Costa Smeralda en la isla italiana de Cerdeña. Agregó que "esa importante decisión es sólo una cuestión 
de semanas". 
El Golf se produce actualmente en la planta central de Wolfsburg y en la ciudad germanoriental de Zwickau. 
Otro hit para Puebla que la consolida como el cluster automotriz más activo en América del Norte, donde se 

consume el mayor némero de autos nuevos en el mundo. Algo más para presumir. 

@ 
Tema para atender, la declaración de Bernardo Arrubarrena, delegado de la Comisión Nacional para la 
Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef), quien ayer dio alerta sobre las bandas 
delictivas dedicadas al robo de identidad, pues en Puebla el delito ha incrementado 400 por ciento en el último 
año. 
Por ello la recomendación de extremar medidas preventivas al momento de pagar con sus tarjetas de débito o 

de crédito, de su correspondencia o cualquier otro documento que contenga sus datos personales, pues el 
delincuente obtiene y utiliza el nombre, número de Seguro Social, número de tarjeta o cualquier 
otra información de identificación. 
De modo que en usted podría tener en este momento hasta 14 tarjetas de crédito sin siquiera saberlo, incluso 
ser dueño de un vehículo que nunca ha visto. 
Vaya entonces la recomendación para que se asome y consulte su historial en la Condusef para cerciorarse que 
los créditos con los que cuenta son efectivamente suyos. 

@ 
El ex secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Javier García Ramírez, cuenta con una segunda orden de 
aprehensión; fue el Juez Primero de lo Penal quien libró el dictamen desde el 5 de septiembre, y ayer miércoles 
el Juzgado Cuarto de lo Penal validó la legalidad del proceso. 
Según información del periodista Carlos Gómez, en agosto pasado se había dejado anulada la primera orden a 
través del juicio de amparo 41 / 2012, del Juzgado Cuarto de Distrito. 

La anulación en ese entonces corrió por cuenta de jueces federales al encontrar deficiencias en la integración del 
proceso penal, ante ello, la Procuraduría General de Justicia, anunció que iba por una nueva orden contra el 
funcionario marinista. 
De esa manera, el pasado 5 de septiembre, el Juzgado Primero de lo Penal volvió a dictar la segunda orden de 
aprehensión para reponer la primera anulada. 
@ 
El domingo pasado, a la hora de la comida, 80 familias de los rumbos de la avenida Nacional y Las Margaritas 

pasaron el día por agua, la inundación acabó con la vida de un anciano, que se ahogó, y se sumaron miles de 
pesos en pérdidas materiales cuando el nivel del agua en la vialidad superó un metro y cuarenta centímetros. 
El lunes ya con el saldo a cuestas, las personas cerraron el crucero y reclamaron la intervención de las 
autoridades estatales y municipales para poner fin a las inundaciones, que en este año ya suman tres en su 
tipo. Hay ya el anuncio de una inversión millonaria para construir un colector que evite los riesgos en los que 
viven estos poblanos. 
El ayuntamiento se comprometió a resolver el tema, pero la gente quiere castigo porque una obra mal hecha, 

entre la 11 sur y Las Margaritas, creo este tapón pues el agua de lluvia dejó de fluir hacia una represa lo peor es 
que no saben que ahí tiene una propiedad una familiar de un ex funcionario municipal que no quiso que se 
tocara el predio y generó la curva que provoca estos daños, si le buscan es de los tiempos de Manuel Bartlett, 
aunque más reciente autorizaron la desaparición y hasta relleno de un área que servía para dar capacidad al 
agua que corre hacia el río Atoyac. Hay preguntas sin contestar y funcionarios que con sus firmas avalaron lo 
que le costará a los gobiernos estatal y municipal decenas de millones de pesos arreglar. 

http://www.ngpuebla.com/node/40348#.UG1kM5jMjTg 
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